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Viviana Romo Cuesta
preside el Concejo 

Prohibición de la tracción a sangre

La concejal del bloque Unidos para Cambiar Santa Fe fue elegida por sus pares por unanimidad para ocupar el cargo en 
reemplazo de Nicolás Rubicini durante el periodo 2024/25. “Será un año de grandes desafíos”, sostuvo la edil que prio-
rizará un “Concejo de puertas abiertas y consenso”. P. 3

El Concejo aprobó por unanimidad la prohibición definitiva de la tracción a sangre, un tema en el que la concejal 
Pieretti insistió durante años. “Estamos haciendo historia en el sur santafesino, seremos la primera ciudad en decir 
se terminaron los carros”, expresó. P. 8

VILLA CONSTITUCIÓN I SANTA FE  I ARGENTINA

ENTREVISTA

Manuel Nardoni
“La música es una pasión que viene desde siem-
pre”, resumió el artista villense que en la actuali-
dad integra las bandas Furtivos y Jardines. P. 2

DESARROLLO

DEPORTES

Perspectivas 
de Acindar 
para el 2025

El CEO Federico Amos ex-
presó que “son optimistas” 
con lo que podrá suceder 
luego de un año de transi-
ción. P. 5

Unión se 
quedó con 
el Clausura
El Club de Arroyo Seco se 
coronó campeón y levantó 
las copas tanto en Primera 
como en Sub-20. P. 26

REGIONALES

Grupo Oroño sumó a OSDE
Los afiliados ya pueden recibir atención médica en San Ni-
colás, tanto en el sanatorio como en los consultorios de GO 
en calle Garibaldi. Tramitan incorporar también a PAMI. P. 23

Clara García
Reforma Constitucional. 
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PREVENCIÓN

Fumigaciones y bloqueo 
Sin casos positivos registrados en nuestra ciudad, la Dirección de Am-
biente continúa con las acciones del operativo dengue. P. 14

SATO 2024

Reconocen al Padre Diego 
En la noche de este viernes, Rotary Club entregará una distinción al cura 
párroco por su labor solidaria y desinteresada. P. 11
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Personaje de la semana
ENTREVISTA

“Una pasión que viene desde siempre”, resumió el artista villense que en la 
actualidad integra las bandas Furtivos y Jardines.

“La música es una forma de 
vida que transmite alegría”

Manuel Nardoni.

otras dos pasiones: el skate, que 
empezó a practicar a los 13 años 
y cuando cumplió 30 comenzó a 
interiorizarse en el mundo de las 
artes marciales, “medio de grande, 
pero me gusta mucho y te mantie-
ne en forma. Es un deporte muy 
lindo”, sostuvo. Hoy conocemos 
algo más de la vida de Manuel 
Nardoni.  

¿Cuándo y dónde naciste?
En Villa Constitución, el 20 de 

mayo de 1988. 

¿En qué barrio te criaste?
En barrio Talleres, el barrio de 

mi abuela y también viví mucho 
tiempo en barrio Iguazú (Puesta 
del Sol) con mi mamá, mi papá y 
mis hermanos.

¿Qué recuerdos tenés de aque-
lla etapa?

Mandarme muchas macanas y 
que me reten. Me habían compra-
do una computadora a muy corta 
edad, en esa época era medio com-
plicado tener una computadora 
con internet y jugaba mucho. Ade-
más de tocar música desde muy 
chico.

¿A qué escuelas fuiste?
La primaria fui a la escuela 

Dante Alighieri. Y en la secun-
daria, en los últimos años fui a 
la escuela María F. de Carbo-
nell. 

¿Cómo está compuesta tu fa-
milia?

Mi papá Elvio Nardoni, mi her-
mana Eliana, mi hermano Lisan-
dro, mi sobrino Donato. Mi vieja 
Teresa Martín que era la jefa de 
Catastro. 

¿Los amigos son del barrio, de 
la escuela?

Quedaron muchos amigos de la 
infancia, conservo bastantes. Pero 
más que nada los amigos de la mú-
sica. 

¿Alguien te trasladó la pasión 
por la música?

Por lo que me contaron mis vie-
jos, cuando miraba los dibujitos 
me quedaba tarareando las can-
ciones mucho tiempo. Veían que 
me quedaba como hipnotizado en 
esas melodías y me compraron un 
pianito a los 6 años. 

¿Qué significa la música en tu 
vida?

Es algo que me mantiene mo-
tivado, es una forma de vida que 
me transmite mucha alegría y feli-
cidad. Me hace sentir bien. Es eso, 
un modo de vida de acá al fin de 
los tiempos.

¿Cómo definirías a Manuel 
Nardoni?

En constante aprendizaje de la 
vida y de todas las cosas.  

Manuel Nardoni es un talentoso 
músico de nuestra ciudad que de-
dica su vida a hacer lo que tanto 
lo apasiona desde aquellos jóve-
nes seis años en donde comenzó 
a descubrir que este podía ser su 
camino. 

Su aventura en la música em-
pezó cuando sus padres le com-
praron su primer instrumento, 
“era un teclado Casio, de los chi-
quitos”, recordó. “Ahí empecé a 
hacer ruido, sonaba cualquier 
cosa, era pegar a las teclas”, agre-
gó. Pero cuando vieron que defi-
nitivamente era lo que le gusta-
ba, decidieron enviarlo a clases a 
la Casa de la Cultura, luego tuvo 
de profesor a Jorge Menna y ya 
terminado el secundario, sus es-
tudios continuaron en San Nico-
lás y luego en la Siberia (UNR). 

A lo largo de todo ese tiempo y 
aprendizaje logró manifestar sus 
ideas, “eso es lo que más me intere-
saba” comentó explicando que “lo 
más lindo de todo para mí es hacer 
música y que suene linda”. 

Siempre tocó el piano, y con el 
pasar del tiempo “me pasaba que 
necesitaba grabar mis canciones, 
y se hacía mucho lío conseguir 
músicos, pasar las partes, apren-
derlas. Ahí me metí de lleno en 
aprender guitarra, batería, bajo 
y estudié hasta sonido. Así que 
aprendí a grabarme, editarme, 
mezclar las canciones. El producto 
completo, que es un laburo larguí-
simo”.   

En la actualidad integra dos 
bandas de rock, Furtivos y Jardi-
nes. Con ambas grabando nuevos 
materiales, “y con ganas que lle-
guen fechas para salir a tocar”. 

Además de la música, tiene 
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Viviana Romo Cuesta ocupará la pre-
sidencia del Concejo en un año de 
elecciones legislativas. “Será un año 
difícil, acepté la propuesta sin pensar 
en si seré o no candidata”, expresó. 
Vale destacar que el mandato de la 
edil finaliza en diciembre del 2025. “De 
todos modos las elecciones serán en 

abril, por lo cual si me toca ser candi-
data será poco el tiempo de campaña 
y siempre voy a priorizar la presidencia 
del Concejo”, aclaró explicando que 
está convencida que puede conciliar 
su labor legislativa. “La campaña será 
corta y aún no sé qué pasará en lo per-
sonal”, cerró.

Presidenta en año de elecciones

Tema de la semana

Por Elio Cabrera 
elioncabrera@gmail.com 

informó la edil.
En relación a la postura de Borga-

tta (bloque Unión por la Patria) dijo 
haberse sorprendido, “pero ella dio 
sus razones, nos explicó por qué y el 
resto se sumó”. 

“En realidad pensé que la discu-
sión iba a ser más profunda, más 
intensa. Pensé que se iba a poner en 
juego la mayoría, no imaginé nunca 
la posibilidad de unanimidad por-
que Nicolás -Rubicini- quería que la 
presidencia sea otra vez oficialista”, 
continuó explicando que esta postu-
ra se basaba en garantizar la “gober-
nabilidad del intendente”. 

“El intendente me conoce y sabe 
que no manejo la impronta de im-
pedir la gobernabilidad de nadie. De 
ninguna manera iré por ese cami-
no. Eso no se hizo nunca ni se hará 
ahora. Nuestro bloque nunca tuvo ni 
tendrá la intención de impedir que 
Berti lleve adelante su política de go-
bierno, una política de gobierno por 
la cual la gente lo votó”, dejó en cla-
ro la nueva presidenta pidiendo que 
“nadie se preocupe”.  

Sobre la gestión del presidente 
saliente Nicolás Rubicini, mencionó 
que fue “intensa” y que al principio 
del año hubo “muchos encontrona-
zos, rispideces y malos entendidos”; 
pero con el paso del tiempo “logra-
mos todos entender y trabajar en es-
tos últimos meses con mayor armo-
nía que era lo que necesitábamos”. 

En tanto, sobre su propia gestión 
anticipó: “Tiene que ver con mi per-
sonalidad. Será realmente de puertas 
abiertas, como viene trabajando el 

Concejo en donde llegan todos los 
reclamos y a todo el mundo se lo 
escucha. Seguiremos ese camino”. A 
su vez, considera que hoy el Conce-
jo está “desacreditado y vapuleado” 
por lo cual trabajará para ponerlo en 
valor. 

Además, buscará ocupar un rol 
conciliador, “tratando de empatizar, 
porque soy conciliadora nata”. En 
ese sentido explicó que al ser la ma-
yor del Cuerpo de Concejales, “pue-
de ser que tenga otra impronta que 
quiero plasmar. Hay personalidades 
muy fuertes, de mucho carácter y es 
un desafío para mí”, cerró resaltando 
que está dispuesta, como siempre, 
para atender los reclamos de la ciu-
dadanía y también del personal del 
Concejo. 

Luego, los concejales dejaron su 
mirada ante este cambio autorida-
des, principalmente la figura de Vi-
viana Romo Cuesta. 

“Lo importante es haber llegado 
a un consenso, en donde pudimos 
charlar y la mayoría de los conceja-
les llegamos a un acuerdo. Ese es el 
mensaje que debemos enviarle a la 
ciudadanía, que desde el Concejo se 
busca mancomunar las decisiones y 
estar unidos”, expresó Andrés Avilé 
(Inspirar). En relación a Romo Cues-
ta, dijo: “Toda esa experiencia que 
tiene sé que la va a saber trasladar 
a este nuevo cargo y tendremos un 
Concejo muy abierto”. 

“Viviana es una persona sencilla, 
buena y fresca. Creo que le aportará 
su impronta de tranquilidad y hará 
una gran gestión”, sostuvo Carla Ber-

EN LA SESIÓN DE ESTE MIÉRCOLES

Periodo 2024-2025.

La concejal del bloque Unidos para Cambiar Santa Fe fue elegida por sus pares para ocupar el cargo en reemplazo de Nicolás 
Rubicini. La votación formal fue este martes, luego que se decidiera en la reunión preparatoria del jueves pasado. “Será un año de 
grandes desafíos”, sostuvo la edil.

Viviana Romo Cuesta asumió 
la presidencia del Concejo 

Viviana Romo Cuesta es la nueva 
presidenta del Concejo Municipal 
de Villa Constitución, secundada 
por Alejandrina Borgatta (Vicepre-
sidenta 1º) y Leticia Pieretti (Vice-
presidenta 2º). “Es una cuestión de 
alternancia”, indicó la edil, destacan-
do que el proceso buscó definir la 
designación por unanimidad. 

La votación formal tuvo lugar 
en la sesión del martes pasado, últi-
ma ordinaria del 2024, pero su de-
signación se conoció el jueves de la 
semana anterior luego de la reunión 
preparatoria. 

Romo Cuesta afirmó que su li-
derazgo priorizará “un Concejo de 
puertas abiertas, escuchando a todo 
el mundo y consensuando con to-
dos”. 

Integrando Unidos para Cambiar 
Santa Fe, Romo Cuesta recordó que 
el bloque pretendía lograr la presi-
dencia en el periodo 2024-2025, y en 
ese marco acordaron postularla.

Antes de llegar a un acuerdo, se 
realizaron algunos encuentros en 
donde se propusieron otros nom-
bres de ediles de otros bloques. En 
tanto, el jueves cuando se retomó la 
discusión, “la que rompe el hielo es 
Alejandrina Borgatta que manifiesta 
su intención de acompañarme. Ante 
eso, el resto se sumó y acompañó, 
logrando así una decisión unánime”, 

La concejal Romo Cuesta ocupará la presidencia en el último año de su mandato.

tero (Unidos para Cambiar Santa Fe) 
dejando en claro que todo el bloque 
acompañará a la nueva presidenta en 
cada gestión. 

Con palabras similares la caracte-
rizó la concejal Alejandrina Borgatta 
(Unión por la Patria), “es una perso-
na con mucho diálogo y templanza 
que intenta articular los consensos, 
por eso me decidí a acompañarla 
como presidenta más allá que por 
supuesto que como Partido Justicia-
lista queríamos seguir teniéndola”. 

Francisco Bracalenti (bloque 
Unidos), anticipó que imagina una 
gestión “de oposición, pero respon-
sable”. “En todo este tiempo no le 
hemos quitado ninguna herramien-
ta en términos de gobernabilidad, 
hemos sido responsables”, prosiguió 
dejando en claro que “no vamos a 
acompañar lo que nos haga ruido” 
ni tampoco “firmar un cheque en 
blanco”. 

La concejal Leticia Pieretti (Juntos 
por el Cambio) dijo respetar el con-
senso al cual se llegó y no definió una 
postura sobre cómo llevará Romo 

Cuesta adelante su gestión. Sí aclaró 
que ella, en su lugar de vicepresiden-
ta 2ª continuará acompañando en 
cada gestión institucional. “Espero 
que en este nuevo rol de autoridades 
todos estén presentes en los lugares, 
en las comisiones, que tengan la re-
presentatividad que se debe tener”, 
sostuvo.  

A su turno, Diego Soreira (bloque 
Unidos) dijo sentirse por conten-
to por esta oportunidad que le han 
dado a su par. “Por su trayectoria se 
lo merecía, y valoro también que sea 
una mujer quien ocupe la presiden-
cia”, expresó. 

Por último, el presidente saliente 
Nicolás Rubicini (Unión por la Pa-
tria) deseó a Viviana Romo Cuesta 
“el mejor de los éxitos”. “La conoz-
co desde mi rol como secretario de 
Hacienda y luego aquí en el Concejo, 
tengo la mejor de las expectativas. Le 
transmití que el diálogo y el respeto 
para todos los concejales debe estar”, 
prosiguió y cerró: “Viviana dará otra 
impronta a lo que se fue dando, y eso 
también estará bien”. 
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Interés General

El aporte del Fondo de Asistencia Educativa (FAE) se consolida 
como una herramienta fundamental para el desarrollo y mejora de 
las condiciones de las instituciones educativas locales, demostran-

do el compromiso del gobierno municipal con la educación pública 
en tiempos de adversidad económica. En el 2024 se entregaron más 

de 150 millones de pesos a 32 escuelas.

MUNICIPIO

La titular del área resaltó el acompañamiento constante de las escuelas y las ins-
tituciones territoriales. Además, recordó que a lo largo del 2024 se hizo entrega 
de más de 150 millones de pesos en concepto del FAE.

La Dirección de Educación cierra 
un positivo año repleto de acciones 

Balance 2024.

La directora de Educación del Mu-
nicipio, Clara Repetto, resumió el 
2024 como un año “intenso y de 
muchísimo trabajo”. 

Resaltando las acciones princi-
pales, nombró en primer lugar los 
más de 150 millones de pesos en-
tregados a las escuelas a través del 
FAE (Fondo de Asistencia Educati-
va), un monto que fue distribuido 
entre 32 instituciones. “Eso requie-

re un compromiso enorme, tanto 
nuestro como de las escuelas, para 
la transparencia en el uso de fondos 
públicos. Fue un gran trabajo de la 
comisión que siempre acompaña y 
brinda este marco de seguridad y 
transparencia”, sostuvo la funcio-
naria municipal. Vale recordar que 
con estos fondos las escuelas pueden 
concretar proyectos de reforma edi-
licia. Clara Repetto.

Por otra parte, Repetto valoró el 
acompañamiento constante de cada 
escuela, y también de instituciones 
territoriales; “nosotros estamos pre-
sentes con proyectos de educación 
no formal en merenderos, en or-
ganizaciones, en los barrios; es un 
trabajo constante que se realiza con 
otros en un aprendizaje conjunto”. 
En ese marco, sumó también a las 
diferentes áreas municipales con las 
que han llevado adelante acciones a 
lo largo de todo el año. 

“Nuestro objetivo siempre es el 
de defender la educación, la niñez, la 
juventud, su desarrollo a través de la 
educación”, prosiguió y anticipó que 
el año próximo esperan una proyec-
ción aún mayor.

“El intendente siempre está apos-

tando a seguir capacitando y con-
fiando en nuestros jóvenes”, recalcó. 
Bajo esta premisa, están abocados a 
trabajar en el proyecto que realiza-
rán junto al área de Producción y 
Desarrollo basado en la formación 
en oficios; el cual acompaña la UNR. 

“Fue un año intenso de trabajo 

que ya estamos cerrando, pero que 
nos invita a pensar todo lo que será 
el 2025. Seguramente vendrá carga-
do de actividades y con una agenda 
muy plural en cuanto a política edu-
cativa local y esperamos seguir con-
tando con el acompañamiento de las 
instituciones”, finalizó. 
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ENCUENTRO CON LA COMUNIDAD

La compañía realizó el tradicional balance de año y anticipó lo que espera para el 2025 ante los referentes de la ciudad. En ese 
contexto, el CEO Federico Amos dejó en claro que “son optimistas” con lo que podrá suceder: “Creo que Argentina cambió, y 
hacia el futuro tiene muchas oportunidades”.

Perspectivas de ArcelorMittal Acindar 
luego de un año de transición para el país 

Proyecciones para el 2025.

Con la llegada del último mes del 
año, ArcelorMittal Acindar reali-
zó el tradicional “Encuentro con 
la Comunidad”; una reunión con 
referentes locales en su planta de 
Villa Constitución. Fue en la tarde 
del viernes pasado, y como en cada 
edición los diferentes sectores que 
hacen a la comunidad han respon-
dido a la invitación siendo este un 
reflejo del acompañamiento de la 
compañía para con la ciudad. 

Durante la presentación estu-
vieron presentes funcionarios mu-
nicipales, provinciales, legislado-
res, referentes de organizaciones, 
instituciones y fuerzas vivas de 
Villa Constitución. 

Federico Amos, CEO de Arce-
lorMittal Acindar; hizo un repaso 
por los principales ejes del año en 
curso. A su vez, se tomó un tiempo 
para agradecer a todos los presen-
tes, “es la comunidad con la que 
compartimos todo el año y con la 
que estamos siempre muy cerca; 
por eso poder cerrar otro año más 
con el liderazgo de ArcelorMittal 
Acindar en el mercado y en la so-
ciedad es muy bueno”. 

Amos resumió al 2024 como 
“un año de cambios” que mues-
tra la capacidad de adaptación y 
la resiliencia; como así también 
“el foco en el futuro, de continuar 
invirtiendo en la sustentabilidad, 
en la seguridad y en nuestro valor 
principal que son las personas; se-
guir invirtiendo en el desarrollo de 
habilidades y mirando hacia ade-
lante”. 

En relación al año próximo, 
Amos dijo: “Somos optimistas, 
creemos que el país seguirá cam-
biando y se han visto resultados 
positivos. Creemos que hay una 

oportunidad en el mercado de la 
construcción, pero también que 
en la industria, dentro de todos los 
mercados que atendemos tenga 
una recuperación hacia adelante 
que nos permita que retomemos 
un nivel de actividad mayor”. En 
ese marco sostuvo: “Esperamos 
que luego de este año de transición 
ya hacia adelante tenga crecimien-
to”. 

Al ser consultado sobre la im-
portación de acero chino, Amos 
comentó que “toda la preocupa-
ción de Argentina tiene que estar 
basada en la productividad, en la 

capacidad de reducir los costos y 
adaptarse a un sistema que tiene 
que tener mayor competitividad. 
Creo que a partir de ahí debemos 
tener en claro que es normal que 
en el mundo haya una apertura, 
nosotros estamos acostumbrados 
a competir y es lo que somos”. 

Ante este contexto, explicó que 
como industria en Argentina tra-
bajan fuertemente en reducción 
de costos, inclusión de tecnología, 
innovación de procesos, automati-
zación y demás “para ser cada vez 
más competitivos”. 

Luego se refirió al rol de la obra 

pública, “creemos que será impor-
tante en el crecimiento del país 
en un futuro porque cuando uno 
mira los índices hay buena pers-
pectiva de crecimiento, para eso el 
país necesita infraestructura para 
darle soporte. Hubo un ajuste muy 
fuerte en inversiones de capital, 
pero sí creemos que en el futuro 
son necesarias y nosotros vamos 
a capturar esa oportunidad”, sos-
tuvo.

En relación al 2025, antici-
pó “somos optimistas, nos gusta 
ver el futuro a partir de todo lo 
que podemos hacer y desarrollar. 

Creo que Argentina cambió de-
finitivamente. Este fue un año de 
transición, el que viene puede se-
guir siéndolo hasta que se ajusten 
las variables macroeconómicas y 
la microeconomía en particular; 
pero hacia el futuro Argentina tie-
ne muchas oportunidades”.

En cuanto a ArcelorMittal 
Acindar resaltó: “Tenemos una 
presencia en el mercado muy 
fuerte, una marca muy potente, 
tenemos capacidades con nuestras 
personas y creemos que podemos 
capturar todas esas oportunida-
des”.  

Durante el encuentro se realizó un repaso por el 2024 y se comunicaron las perspectivas a futuro.

Interés General 
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Interés General 

VISITA A VILLA CONSTITUCIÓN

Visitó Arraigo y Cooperar 7 de Mayo, “llevo como 
mandato la defensa de Santa Fe, la provincia con 
más mutuales y cooperativas del país, con un mo-
delo que fortalece nuestras comunidades”, sostuvo.

Mirabella se interiorizó en el 
presente del cooperativismo 

Diputado nacional.

El diputado nacional Roberto Mira-
bella estuvo presente en Villa Cons-
titución para visitar e interiorizarse 
en el presente de dos cooperativas 
locales. “Santa Fe es la provincia 
con más mutuales y cooperativas del 
país, un modelo que genera trabajo 
genuino, impulsa la economía y for-
talece nuestras comunidades”, expre-
só el legislador santafesino agregan-
do: “Llevo como mandato la defensa 
de Santa Fe, lo que somos como pro-
vincia, nuestra producción, nuestra 
cultura, nuestras instituciones. Ante 
eso es que permanentemente estoy 
recorriendo la provincia para apren-
der, para conocer, para quererla y 
principalmente para defenderla. Es-
tamos cada vez peor con el centralis-
mo porteño y cada vez más cansados 
que desde Buenos Aires nos digan lo 

que tenemos que hacer”. 
Su visita incluyó un recorrido 

por Cooperar 7 de Mayo que lleva 
28 años apostando al desarrollo pro-
ductivo e industrial, “pero las deci-
siones del gobierno nacional están 
poniendo en riesgo su futuro”, sos-
tuvo resaltando que el cierre de las 
obras públicas “golpea de lleno a esta 
cooperativa y a miles de trabajadores 
que dependen de ella”. 

También estuvo en Arraigo, la 
cual denominó como “un ejemplo 
de cómo es posible garantizar ali-
mentos orgánicos, de calidad y a 
precios justos”.

Analizando el rol de las mismas 
en el sistema productivo, Mirabella 
recalcó: “El cooperativo se basa en la 
confianza y hoy vivimos en una so-
ciedad con vínculos rotos. Entonces 

Mirabella junto a parte de los integrantes de Arraigo Cooperativa.

Las fechas varían según el tipo de beneficiario. Docentes y asistentes es-
colares podrán hacer uso hasta el viernes 27 de diciembre. El programa 
volverá a entrar en vigencia en febrero.

Hasta cuándo rige el 
Boleto Educativo 2024

Cierre del ciclo lectivo.

Con motivo del cierre del ciclo lec-
tivo, el Ministerio de Desarrollo 
Productivo a través de la Secretaría 
de Transporte y Logística, informa 
la vigencia del Boleto Educativo 

durante el último mes del año. Las 
fechas varían según el tipo de bene-
ficiario, ya que los docentes y asis-
tentes escolares deben continuar 
asistiendo por distintas tareas a los 

establecimientos educativos en los 
que trabajan.

De esta manera, los alumnos de 
nivel inicial, primario y secundario 
podrán utilizar los pasajes diarios 

hasta el viernes 13 de diciembre; 
terciarios y universitarios tendrán 
como fecha límite el viernes 20; 
mientras que docentes y asistentes 
escolares podrán hacer uso hasta el 
viernes 27 de diciembre. 

Se trata de una herramienta fun-
damental dentro de la comunidad 
educativa, y desde el gobierno pro-
vincial, el titular Desarrollo Produc-
tivo, Gustavo Puccini, sostuvo que 
“2024 fue el año con mayor can-
tidad de inscriptos, superando los 
335.000 en todo Santa Fe”.

Por su parte, Renata Ghilotti, ti-
tular del área de Transporte, destacó 
el sostenimiento y la ampliación del 
programa, que por primera vez, in-
corporó este año a los docentes de 
jardines particulares: “Igualar opor-

tunidades y facilitar el acceso a la 
educación a toda la comunidad, es 
una de las prioridades de la gestión 
del gobernador Maximiliano Pulla-
ro. Y la potenciación de esta herra-
mienta, sumando a la docencia de 
jardines particulares, así lo demues-
tra. Vamos a seguir invirtiendo en 
más y mejor educación para los 
santafesinos”.

Vale destacar que las inscripcio-
nes al Boleto Educativo se renuevan 
todos los años, tanto para quienes 
nunca lo hayan utilizado, como 
también para aquellos que hayan 
sido beneficiarios. En ese sentido, 
desde Provincia anticiparon que “la 
apertura para el ciclo lectivo 2025 
será en el mes de enero y el progra-
ma entrará en vigencia en febrero”.

El inicio varía según los niveles educativos, pero en todos los casos finali-
zarán el 12 de diciembre.

Las clases comenzarán a 
partir del 24 de febrero

Calendario escolar 2025.

El Ministerio de Educación anun-
ció el calendario escolar 2025 para 
todas las escuelas de la provincia de 
Santa Fe. Los niveles Inicial, Prima-

ria y Modalidad Especial iniciarán 
el período escolar el 24 de febrero 
de 2025, mientras que el nivel Se-
cundaria y sus modalidades comen-

zarán el 5 de marzo. En cuanto al 
receso escolar de invierno, el mis-
mo irá desde el 7 al 18 de julio y las 
clases finalizarán el 12 de diciembre 

para todos los niveles.
En el caso del nivel secundario y 

sus modalidades, desde el 15 al 19 
de diciembre habrá mesas de exá-
menes y tutorías para aquellos estu-
diantes que así lo requieran.

Se establecen 185 días de clases y 
con la Hora Más para el nivel pri-
mario se totalizan 925 horas reloj (5 
horas reloj diarias) por encima de 
las 760 horas mínimas que sugirió 
el Consejo Federal de Educación.

En cuanto al nivel secundaria y 
sus modalidades también se llega-
rá a cumplir con 185 días con las 
mesas de exámenes contempladas 

entre el 15 y el 19 de diciembre de 
2025.

“El calendario escolar en la pro-
vincia de Santa Fe va a tener 185 
días de clases y con el programa 
Una Más que se implementó soste-
nemos más horas para los aprendi-
zajes y vamos fortalecer las acciones 
de acompañamiento de las trayec-
torias de los estudiantes del nivel 
secundario”, sostuvo el ministro de 
Educación, José Goity, quién agre-
gó: “Queremos abocarnos en esos 
185 días a que se produzcan más y 
mejores aprendizajes para los alum-
nos de la provincia de Santa Fe”.

el modelo cooperativo es contracul-
tural porque está basado en la capa-
cidad de hacer cosas juntos. A estas 
cosas hay que ponerlas en valor, dar-
le visibilidad y defenderlas”.

Por último, agradeció el recibi-
miento en nuestra ciudad y expresó: 
“Para nosotros es importante enten-
der lo que está pasando, conocer, 
buscar herramientas y alzar nuestra 

voz en los lugares de decisiones. En 
este caso a mi me toca representar a 
Santa Fe en el Congreso Nacional y 
desde ahí seguiré en este camino de 
defenderlas”. 
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Interés General 

Pidió que esas transformaciones nacionales se repliquen en la ciudad.

Las PASO serán el 13 de abril, y las Generales el 
29 de junio. En Villa se renuevan cuatro bancas 
de concejales. 

Elecciones legislativas
Decreto oficializado. 

ENTREVISTA EN EL SHOW DE LA NOTICIA

El referente local de LLA analizó el discurso del 
presidente Javier Milei a un año de su asunción. 
Se mostró satisfecho con lo logrado hasta el mo-
mento y optimista con lo anunciado para el 2025.

“Milei demostró un poder de gestión 
que superó cualquier expectativa”

Ignacio Zanzo Dianda.

El presidente de la Nación, Javier 
Milei, habló por cadena nacional al 
cumplirse un año de su asunción. El 
mandatario hizo un balance de su 
gestión, donde remarcó los logros en 
materia económica, e hizo anuncios 
de cara al año próximo.

En el plano local, el referente de 
La Libertad Avanza Ignacio Zanzo 
Dianda brindó su opinión y resaltó 
que se trató de un discurso regado de 
esperanza. “La promesa de campaña 
de bajar la inflación ya no lo es más 
porque entendemos por dónde va-
mos y porque sabemos que los pre-
cios no suben al punto de generar un 
desconcierto de no saber cuánto va 
a valer un producto. Eso ya no está 

más, y es una preocupación menos 
que tenemos todos”.

También hizo mención al tramo 
en donde Milei hizo referencia al 
achicamiento del Estado, “disminuir 
el gasto público es algo que tenemos 
que tener también a nivel provincial 
y lamentablemente no está, porque 
por lo contrario se sigue agrandando. 
Lo mismo pasa en nuestra ciudad. Es 
una bajada que todavía no entró en la 
cabeza de los ejecutivos provincial y 
municipal”. 

Continuando con su alocución 
valoró también los tramos en donde 
se hizo hincapié en la brecha cambia-
ria, las formas de pago del transpor-
te público, la baja de los homicidios, 

El lunes pasado el Gobierno Provin-
cial publicó el Decreto N° 2656/24 
de convocatoria a la Elecciones 
2025 para autoridades provinciales, 
municipales y comunales. Según 
lo establecido en la normativa, el 
próximo 13 de abril se realizarán 
las elecciones primarias, y el 29 de 
junio las elecciones generales. Por 
otra parte, queda establecido en el 
decreto que junto a las elecciones 
primarias -es decir, el 13 de abril- se 
desarrollarán además las elecciones 

de Convencionales Reformadores.
Para la elección de los Conven-

cionales Reformadores se utilizará 
el Sistema de Boleta Única, distin-
guiéndose debidamente los dieci-
nueve convencionales reformado-
res a elegirse por circunscripción 
uninominal, con sus respectivos 
suplentes, de los cincuenta a elegir-
se por sistema proporcional, consti-
tuyendo a tales efectos la provincia 
un distrito único, también con sus 
respectivos suplentes.

Gerardo Perazzo.

Desde el Cuartel resaltaron que se disminuyó el porcentaje de salidas. A su 
vez, brindaron recomendaciones ante los festejos de fin de año.

Balance de año y mensaje 
de Bomberos Voluntarios

Instituciones.

El jefe del Cuartel de Bomberos Vo-
luntarios de nuestra ciudad, Gerardo 
Perazzo, recibió a Diario La Ciudad 
para brindar un repaso sobre este año 
que llega a su fin y también recomen-
daciones en el marco de las celebra-
ciones de fin de año y la época estival. 

Para iniciar comentó que en mate-

ria económica la asociación continúa 
con momentos difíciles que están in-
tentando sobrellevar. En ese sentido 
es importante destacar que ya está a 
la venta un bono contribución de dos 
valores (5 mil y 10 mil pesos). Hay un 
solo vendedor habilitado al que se le 
puede solicitar su acreditación. 

En relación al servicio, Perazzo 
explicó que fue un año complejo 
aunque la cantidad de salidas dismi-
nuyó en líneas generales un 50%. En 
cuanto a situaciones puntuales expli-
có que se incrementaron los incen-
dios, pero descendió el número de 
servicios por accidentes. 

Más adelante comentó que en este 
2024 continuaron con la premisa de 
la capacitación del personal, valoran-
do el esfuerzo y el compromiso de 
todo el cuartel. 

En vísperas de las fiestas de fin de 
año solicitó a la comunidad cuidado 
al momento de conducir evitando la 
ingesta alcohólica y principalmente 
pirotecnia cero porque más allá de 
lo que representa en el malestar de 
los vecinos, es un generador de fue-
go. 

Otro punto fundamental ya en 
época estival es la responsabilidad 
comunitaria, “también el incendio de 
pastos que no está permitido, espera-
mos un verano caliente por lo que le 
solicitamos a la ciudadanía toda que 
tenga cuidado con los incendios de 
pastizales”, cerró.

principalmente en Rosario; la dismi-
nución de los piquetes, “que antes se 
hacían porque estaban obligados a 
ir”. 

“Hay un montón de cuestiones 
que si uno las pensaba hace un año 

eran imposibles, y hoy se ven un 
montón de hazañas que creo real-
mente es para recalcar”, sostuvo y 
agregó: “Todo lo que ha cambiado lo 
fuimos viendo con nuestros propios 
ojos y sintiendo con nuestro propio 

bolsillo”. 
En relación a lo que proyectó Mi-

lei para el 2025, Zanzo Dianda fue 
contundente: “No tenemos más que 
creer”. En ese punto resaltó dos anun-
cios, por un lado la reforma imposi-
tiva estructural que reducirá en un 
90% la cantidad de impuestos nacio-
nales; y por otro, que el cepo termi-
nará el año próximo “y para siempre”. 

“La realidad es que Javier Milei 
entendió el sistema, entendió como 
hacer política, con quién debía ali-
nearse y con quién no. También que 
cuando las cosas no se daban como el 
gobierno quería, se debía ir por otro 
lado y siempre comunicándole a la 
gente lo que estaba pasando”, sostuvo 
Zanzo Dianda. 

Para el joven libertario, Milei “de-
mostró un poder de gestión que su-
peró cualquier expectativa” y “dejó 
a muchísimas personas con la boca 
abierta a las que no les queda otra que 
reconocer que muchas cosas se están 
haciendo bien”. 

Por último pidió por poder ver 
que todo este “progreso y mejora que 
vemos de la mano de Milei”, se repli-
que a nivel local y provincial. 

“Uno mira a su ciudad y está todo 
estancado. Espero y quiero eso que 
anuncia Milei también para Villa 
Constitución”, finalizó. 
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ACTIVIDAD LEGISLATIVA

La concejal Leticia Pieretti había ingresado el proyecto la semana pasada, consiguió el acompañamiento unánime del Cuerpo de 
Concejales. “Entrando al 2025, estar parados en una esquina y ver la tracción a sangre era una de las cosas que teníamos que 
cambiar definitivamente. Hoy estamos haciendo historia en el sur santafesino”, sostuvo la edil de Juntos por el Cambio.

Quedó aprobada la prohibición 
definitiva de la tracción a sangre 

En la última sesión ordinaria del año.

En la última sesión ordinaria del 
año, el Concejo Municipal aprobó 
una ordenanza para la prohibición 
definitiva de la tracción a sangre 
en toda la ciudad. 

El proyecto fue presentado por 
la edil Leticia Pieretti quien se 
mostró entusiasta al poder final-
mente brindar esta herramienta 
que se presenta como fundamental 
para dar respuesta a una proble-
mática de años. 

“Hoy en el sur de Santa Fe estamos 
haciendo historia, porque en Villa 
Constitución será la primera ciudad 
en donde podamos decir se termina-
ron los carros”, sostuvo Pieretti. 

Para llegar a esta instancia, se 
debió realizar un trabajo y segui-
miento de años, en los cuales la 
concejal estuvo involucrada. Ade-
más de haber presentado dos pro-
yectos en años anteriores también 
tuvo un rol fundamental integran-
do la Comisión de Seguimiento 
creada tiempo atrás. 

En la actualidad existe la orde-
nanza 4582/17 sobre la circulación 
de vehículos de tracción a sangre 
en Villa Constitución; en donde se 

plantea una serie de pasos a seguir 
para lograr la erradicación de los 
carros tirados por caballos al re-
emplazarlos por otro tipo de mo-
vilidad. 

En ese marco, Pieretti presentó 
proyectos para que se concreten 
los artículos de dicha ordenanza y 
para la creación de partidas presu-
puestarias que sirvan para avanzar 
en el reemplazo paulatino. El año 
pasado, ante la imposibilidad de 
avanzar desde el legislativo; dirigió 
directamente una nota al inten-
dente Jorge Berti en donde pedía 
le celeridad para erradicar la trac-
ción a sangre en la ciudad y que se 
cumpla con los artículos 17 y 18 de 
la ordenanza sancionada en 2017.

Dicha normativa planteaba 
plazos de ejecución, siete años 
después, los carros tirados por 
equinos siguen viéndose. “Cuando 
comenzamos con todo este proce-
so había más de 35 carros, hoy por 
lo charlado con las áreas son no 
más que 5 ó 6, es decir que hubo 
un desaliento. Pero pese a todo el 
esfuerzo siempre van a aparecien-
do nuevos carros, se va haciendo 

“Ojalá Villa Constitución aliente a otras ciudades a ir por el mismo camino”, sostuvo. 

Interés General 

un círculo constante y no se ter-
mina nunca de raíz con este tema”, 
prosiguió. 

Es así que decidió presentar este 
último proyecto la semana pasa-
da, que fue tratado rápidamente 
y aprobado por unanimidad días 
después. “Después de tantos años 
de comprometerme, de presentar, 
de no tener las firmas, de ver que 
no se aprobaba, hoy lo logramos. 
En Villa Constitución no quería-
mos más tracción a sangre y lo 
conseguimos”, enfatizó.

Vale recalcar que semanas atrás, 
Leticia Pieretti consiguió también 

la aprobación de la prohibición de 
la actividad de los trapitos. Otro 
de los temas que había puesto en 
agenda en más de una ocasión y 
que recién este año logró el acom-
pañamiento necesario en el recinto 
del legislativo.

En ambos casos, es el Ejecutivo 
quien está a cargo de hacer cum-
plir las normativas. En el caso de 
los cuidacoches, ya lo abordan de 
manera mancomunada con la Po-
licía en lo que es un trabajo paula-
tino con el que se busca desalentar 
definitivamente este accionar en 
las calles villenses. La edil espera 

que de igual manera, se comience 
a trabajar sobre esta nueva prohi-
bición. 

Pieretti dejó en claro que ningu-
no de los dos temas se solucionará 
de un día para el otro, pero resal-
ta que es una herramienta más 
que importante para que se pue-
da avanzar en un cambio positivo 
para la ciudad. 

“Nuestro eje siempre fue gene-
rar orden público y con estos dos 
proyectos estamos dando las he-
rramientas para eso. No hay plani-
ficación que exista en una ciudad 
que no es ordenada”, finalizó. 
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Interés General 

En el transcurso del 2024 la Co-
misión Vecinal de barrio Puesta 
del Sol, presidida por Nora Oli-
vera, comenzó a convocar a dife-
rentes profesores para que brin-
den clases en el salón vecinal con 
el fin de brindar oportunidades a 
la comunidad y también que ese 
espacio sea utilizado nuevamen-
te. En ese marco, fueron diversos 
las capacitaciones en oficios tra-
dicionales, uno de ellos el de elec-
tricidad el cual finalizó días atrás. 

En ese marco, Diario La Ciu-
dad asistió a la entrega de diplo-
mas a los 10 participantes de este 

CAPACITACIONES

En oficios.

Los asistentes de esta primera edición realiza-
da en el salón vecinal de Puesta del Sol recibie-
ron sus certificados.

Finalizó el curso 
de electricidad 

Los vecinos recibieron sus diplomas.

ACTUALIDAD EN LOS BARRIOS

Comisión Vecinal.

Nora Olivera realizó un repaso sobre todo lo logrado a lo largo del 2024. 
En líneas generales cumplieron con los objetivos, sólo resta la colocación 
de cámaras de seguridad.

Cierre de año positivo 
para Puesta del Sol 

Olivera enumeró las gestiones realizadas.

primer curso de conocimientos bá-
sicos. 

El mismo tuvo un dictado de tres 
meses, con clases una vez por sema-
na durante las mañanas de los días 
viernes. Todos los participantes lo 
resumieron como una experiencia 
sumamente positiva y ya esperan 
por una edición en donde se abor-
den conocimientos más avanzados. 
Olivera resaltó que tanto esta, como 
otras opciones, no fueron desti-
nadas solamente a los vecinos de 
Puesta del Sol, sino que las convo-
catorias se abrieron a la comunidad 
en general. 

Diario La Ciudad continúa reco-
rriendo los barrios villenses para 
que sus Comisiones Vecinales rea-
licen un balance de este año que 
está llegando a su fin y puedan 
anticipar cuáles son los proyectos 
que pretenden concretar en 2025. 

En esta oportunidad fue el tur-
no de Puesta del Sol, en donde su 
presidenta vecinal Nora Olivera 
resumió como positivo el balance 
que puede realizar. 

Uno de los puntos fundamenta-
les es que este año se logró volver 
a abrir las puertas del salón veci-
nal a la comunidad presentando 
diversos talleres, cursos y clases. 
“Hemos llevado adelante un año 
muy importante para el barrio, 
dándole siempre a la gente la opor-
tunidad de aprender algo, de ca-
pacitarse, eso es importantísimo. 
Toda capacitación suma y ayuda 
el día de mañana para poder tener 
un trabajo. Este año hemos tenido 
muchos talleres en el salón y todos 
fueron positivos”, dijo anticipan-
do que pretenden volver a abrir la 
convocatoria a los profesores para 
que se sumen con sus propuestas el 
año próximo. 

También resaltó como impor-
tante una de las últimas activida-
des desarrolladas que tuvo que ver 
con el arribo del programa Villa 
Más Limpia.

“Es muy importante para que 
la gente vaya tomando conciencia 
de lo necesario que es mantener la 
limpieza en los barrios. Veo el mo-
vimiento que hace el Municipio 
y estimo que debe costar mucho. 
Todas estas cosas son positivas 
para mantener un orden, para que 
los barrios estén limpios y que los 
vecinos empiecen a colaborar. Fue 
un operativo muy positivo”, sostu-
vo Olivera. 

En relación a las gestiones lo-
gradas, comentó que una de las 
más trascendentales tuvo que ver 
con lograr una mejor iluminación 
en los sectores más comprometi-
dos, dando respuesta así al pedido 
de seguridad. También, se ha ter-
minado de trabajar en calle Ca-
bildo Abierto, “se acomodó toda 
esa calle y el vecino de enfrente se 
comprometió a mantener limpio y 
ordenado para que eso no sea un 
basural. Estamos muy agradecidos 
con el Municipio y con todos los 
que han colaborado, porque lo que 
hemos pedido se ha cumplido”, 
prosiguió.

En relación a lo que aún falta 

concretar, explicó que está rela-
cionado a continuar avanzando 
en materia de prevención. “Las cá-
maras las venimos pidiendo desde 
hace rato, escuché a Paulo Baldini 
decir que se iban a colocar 40, es-
peremos tener la suerte de entrar 
en esa tanda. 

Nosotros estamos en una zona 
muy complicada y a través de una 

cámara se pueden aclarar muchos 
delitos. Esperamos tener la alegría 
antes de fin de año, y si no volve-
remos a gestionar el año próximo”, 
finalizó resaltando que para el 
2025 ya cuentan con dos proyectos 
en los que empezarán a trabajar 
en marzo y de los cuales brindará 
más detalles cuando se acerque esa 
fecha. 

Por 
Tomás Herrera

Periodista
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La Comisión organiza la celebración en la plaza de la curva. Habrá espec-
táculos en vivo y servicio de cantina.

Despedida de año en 25 de Mayo
Este sábado.

El barrio 25 de Mayo despedirá el 
año con una gran celebración or-
ganizada por la Comisión Vecinal 
que preside Diego Fernández. 
El encuentro está previsto para este 

sábado 14 de diciembre a partir de 
las 20 horas en la plaza de la curva. 

“Esta es una política de la co-
misión, y en lo personal siempre 
insisto en que está bueno que 

cuando termina el año nos tene-
mos que juntar y hacer este tipo de 
actividades. El año pasado hicimos 
la fiesta de la espuma. En este 2024 
estábamos indecisos, faltaba el so-

nido y pudimos conseguirlo. De 
esta manera, podemos confirmar 
el festejo”, comentó Fernández. 

Durante la velada se presenta-
rán en vivo Nene de Antes, Pollo 
Martínez y otros artistas a confir-
mar. Habrá servicio de cantina y 
paseo de artesanos. La entrada será 
libre y gratuita. Estiman que finali-
ce alrededor de la medianoche. 

“Están todos invitados, sean o 
no del barrio. Es para toda la gente 
de Villa que se quiera acercar. Los 

esperamos a todos muy ansiosos. 
Los cierres de año en nuestro ba-
rrio siempre son muy lindos”, dijo.

Por último, destacó que será 
una excelente oportunidad para 
brindar por un año que ha sido 
positivo, “el barrio hay que man-
tenerlo, estamos las 24 horas pres-
tándole atención y todo lo que 
hemos hecho es bueno. En lo per-
sonal me siento conforme, porque 
uno lo hace con mucho sacrificio”, 
finalizó. 

ALUMBRADO PÚBLICO

Con gran expectativa, el presidente vecinal de barrio 25 de Mayo confir-
mó que para enero la zona contará en su totalidad con iluminación blanca 
dando respuesta a un reclamo por seguridad y prevención.

Luminaria LED para calle Tucumán
Obra en marcha.

La Comisión Vecinal de barrio 25 
de Mayo confirmó la obra de ilu-
minación sobre calle Tucumán. 
“Es algo que anhelaba desde que 
asumí la presidencia de la comi-
sión”, expresó Diego Fernández 
recordando que hace ya 5 años 
que está ocupando ese cargo en 25 
de Mayo y desde aquel entonces 
trabajó para poder concretar este 
trabajo y dar así respuesta a la de-
manda de los vecinos.

Calle Tucumán es una arteria 
lindante a las vías del ferrocarril 
entre Buenos Aires y Brown, “esto 
realmente era un basural, porque 
los vecinos mismos venían y tira-

ban residuos en las esquinas. Hoy 
se mantiene todo limpio y orde-
nado. El zanjón está impecable”, 
resaltó. 

Comentó además que esta obra 
de iluminación era fundamental 
principalmente en materia de se-
guridad y prevención, “en las no-
ches esto realmente se convierte en 
una boca de lobo”, sostuvo. 

A su vez recordó que cuando en 
el resto del barrio se hizo el recam-
bio de luces tradicionales por LED, 
esos focos de sodio fueron colo-
cados en esa arteria pero la ilumi-
nación no es igual a la que puede 
proporcionar la nueva tecnología. 

“Realizamos una gestión y pu-
dimos conseguir caños en Tenaris, 
el Municipio nos fabricó las co-
lumnas y ya está la primera etapa 
en marcha con más de la mitad de 
la obra hecha. Restan los artefactos 
que se comprometieron a tenerlos 
para enero”, relató Fernández. Vale 
destacar que en total son 18 co-
lumnas de alumbrado. 

En tanto, a futuro, se proyecta 
la construcción de una bicisenda, 
“estamos todos contentos y satis-
fechos, porque esta una calle que 
está abierta pero no figura en ca-
tastro como tal; pero es muy circu-
lada”, cerró. Diego Fernández.

Interés General 
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ROTARY CLUB VILLA CONSTITUCIÓN

Rotary Club Villa Constitución decidió entregar al 
cura párroco el premio SATO 2024 por su destaca-
do trabajo solidario y de servicio con la comunidad, 
principalmente de acompañamiento a los jóvenes.

El actual mandato comenzó en junio del 2024 y 
se extiende hasta el mismo mes del año próximo 
bajo la presidencia de Leopoldo Rodríguez. La 
institución basó esta primera mitad en el traba-
jo de servicio que la caracteriza y continuó con 
proyectos que ya estaban en marcha.

Distinguirán al 
Padre Bulfoni

Balance positivo en el primer 
semestre del año rotario 

Este viernes.

Con el acompañamiento constante de Rotaract y la Rueda Femenina.

El premio SATO (Servicio a través de 
la Ocupación) es un galardón anual 
que otorga el Rotary Club a personas 
o instituciones que se destacan en la 
comunidad por su trabajo, profesión 
o actividad. El premio reconoce a 
quienes se distinguen en el arte, la 
cultura, la ciencia, el deporte, la me-
dicina, o cualquier otra actividad que 
dignifique al ser humano y que lleve 
implícitas acciones de servicio a la 
comunidad.

Estos premios tienen como obje-
tivo reconocer a quienes contribuyen 
a la mejora en la calidad de vida de 
la sociedad toda. Honra el trabajo 
de personas e instituciones que ha-

yan manifestado, con sus acciones, 
compromiso con la comunidad de-
sarrollando un servicio ejemplar. 
Estas personas, se destacan por su 
contribución voluntaria a los demás 
y cotidianamente muestran su per-
manente dedicación al servicio, con 
realización de tareas que exceden 
largamente lo exigido por sus fun-
ciones, brindándose a la comunidad 
y haciendo permanente aplicación 
del principal lema rotario: “Dar de sí, 
antes de pensar en sí”. 

Rotary Club Villa Constitución 
entregará el premio SATO 2024 al 
cura párroco Diego Bulfoni. La cere-
monia será este viernes 13 en la Casa 

El año rotario a nivel internacional 
da inicio en junio cuando asumen las 
autoridades que ocuparán los cargos 
asignados durante un año completo. 
Rotary Club Villa Constitución tran-
sita así su primer semestre bajo la 
presidencia de Leopoldo Rodríguez y 
los integrantes que lo acompañan en 
la comisión hasta junio 2025. 

Diario La Ciudad visitó la Casa de 
la Amistad “Roque Marrone” para 
que parte de los rotarios brindaran 
un balance sobre lo logrado en este 
tiempo. 

Virginia Colombo y Leopoldo 
Rodríguez fueron los encargados de 
resumir lo que fue este semestre de 
arduo trabajo, siempre basado en 

de la Amistad “Roque Marrone” con 
una cena a la cual asistirán diferentes 
autoridades. 

“Decidimos este año entregarlo al 
padre Diego Bulfoni por su trayecto-
ria con el acompañamiento constan-
te para sacar chicos de la calle, una 
gestión delicada que lleva adelante 
muy bien”, explicaron desde el Ro-
tary Club local.

Vale destacar que quienes quieran 
participar de la cena están invitados, 
deben comunicarse para adquirir la 
tarjeta al 3364324372 (el costo es de 
16 mil pesos). 

Interés General 

Virginia Colombo y Leopoldo Rodríguez. 

Fiesta de la Inmaculada 
Concepción de María 

Cada 8 de diciembre se conme-
mora el Día de la Inmaculada 
Concepción de la Virgen María. 
Como es tradición en nuestra 
ciudad las tres parroquias: San 
Pablo Apóstol, Nuestra Señora 
de Fátima y Nuestra Señora de 
Luján; se unieron para realizar 
la procesión y posterior misa y 
celebración; como cada año de-

sarrollándose también la Segun-
da Comunión. Cientos de fieles 
se dieron cita en Colón e Hipólito 
Yrigoyen para desde allí caminar 
junto a la imagen de María hasta 
la explanada de la Parroquia San 
Pablo en donde los tres curas pá-
rrocos celebraron la misa y luego 
compartieron con una gran fiesta 
esta fecha tan especial.

8 DE DICIEMBRE

cos vinieron al club y Tobías Luna 
les pudo brindar una charla muy in-
teresante”, recordaron. A su vez, esos 
mismos jóvenes pudieron ser parte 
de la restauración de dos juegos in-
fantiles, un tobogán y una hamaca, 
que luego fueron donados a la escue-
la Club de Leones. 

Pero eso no fue todo, ya que en el 
transcurso de este tiempo restauraron 
y reinauguraron el Monumento a los 
Bomberos Voluntarios que está ubi-
cado en la Plaza de la Cooperación, 
también participaron de la restaura-
ción del histórico buzón del Correo 

Argentino en la esquina de San Mar-
tín y Jujuy; y en la remodelación del 
busto de Resilientes en Acción que se 
emplaza en la plazoleta Che Guevara. 
Además, colaboraron con el desmon-
tado y restauración del simbólico an-
gelito del Rosedal por la Vida. 

Por otra parte, resaltaron el té con 
entretenimiento realizado semanas 
atrás que fue un gran éxito, tal es así 
que ya confirmaron que volverán a 
repetirlo por pedido de la comuni-
dad. Como siempre con la colabora-
ción de Rotaract y Rueda Femenina. 

En este último, asumieron tres 

nuevas socias. “Ese día hicimos ade-
más una charla sobre la amistad que 
la dio el psicólogo Néstor Marzetti y 
en donde también acompañaron las 
chicas de Resilientes en Acción. Am-
bas actividades tuvieron una gran 
aceptación”, sostuvieron. 

Por último, recordaron que a lo 
largo de este semestre facilitaron las 
instalaciones del club a Litoral Gas 
para que brindara una charla infor-
mativa abierta a la comunidad; y 
avanzaron en los trámites finales de 
la personería jurídica con el objetivo 
de revalorizarla. 

Bulfoni será reconocido por su acom-
pañamiento a la comunidad. 

Por Matías Mancinelli 
Periodista Deportivo 
@mati_mancinelli 

el servicio a la comunidad, premisa 
fundamental de Rotary a nivel mun-
dial. 

En primer término resaltaron que 
cada una de las acciones contó con 
un fuerte e impecable acompaña-
miento de Rotaract (el grupo de jóve-
nes de Rotary) y la Rueda Femenina 
de la Amistad. 

Uno de los puntos principales 
tuvo que ver sin dudas con una nueva 
edición del Mejor Compañero, una 
actividad destacada que se espera 
cada año. En este 2024 tuvo la parti-
cularidad que en las semanas previas 
Rotary junto a Rotaract recorrió las 
escuelas secundarias para charlas 
con los alumnos de los últimos años, 
informar sobre qué significa esta dis-
tinción y estar presentes durante la 
votación. 

“Fue una experiencia nueva, muy 
productiva, muy buena porque a raíz 
de esa exposición de Rotary los chi-
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García encabezó este jueves 5 de diciembre la primera sesión del período extraordinario 142°.

las palabras con las que defendí esa 
propuesta aun sabiendo que no se 
iba a aprobar, pero con la convic-
ción de que era un paso para llegar a 
esta votación histórica. Estoy segura 
que estamos abriendo un puente 
hacia el futuro”, reiteró.

Para su aprobación se unificaron 

criterios de diferentes proyectos de 
ley y se estableció que la convención 
reformadora estará facultada para 
modificar 42 artículos. Entre los 
cambios más significativos se prevé 
que se encuentren las autonomías 
municipales, la eliminación de los 
fueros, la incorporación del voto 

en elecciones locales a los 16 años, 
la ampliación del período ordinario 
en ambas cámaras y el concepto de 
“ficha limpia”, entre otras iniciativas, 
así como la revisión del límite de re-
elección para todos los cargos elec-
tivos, desde el gobernador hasta los 
legisladores y los intendentes.

ENTREVISTA CON CLARA GARCÍA

En La 100 Villa Constitución FM 94.7.

La titular de la Cámara de Diputados dialogó al ini-
cio de la semana con El Show de la Noticia y celebró 
el avance del proyecto, que luego obtuvo el aval del 
Senado para ser formalmente ley. “Cumplimos con 
el legado de trabajar sin descanso para que Santa 
Fe empiece a escribir su futuro”, sostuvo.

Reforma constitucional: 
“Fue una jornada histórica” 

Clara García, legisladora y presi-
denta de la Cámara de Diputados de 
Santa Fe, celebró la media sanción 
al proyecto de ley de reforma de la 
Constitución provincial, que luego 
tuvo aval completo en el Senado.

Entrevistada en El Show de la 
Noticia (La 100 Villa Constitución 
FM 94.7 de lunes a viernes de 8 a 
11 horas), resaltó: “Fue una sema-
na histórica que pudo concretarse 
porque tuvimos un año especial, 
de muchísimo trabajo, de puestas 
en común, de diálogos políticos, 
de mirar hacia adelante y de tener 
la convicción que Santa Fe necesita-
ba una nueva constitución que nos 
permitiera hacer un puente hacia el 
futuro”, comenzó. 

En ese sentido, resaltó que esta 
reforma llega luego de 62 años de 
convivir con una norma que no 
contenía la mayoría “de los dere-
chos que necesitamos y la calidad 

institucional que Santa Fe merece”. 
Más adelante sostuvo que se llega 

a este presente gracias al “diálogo y 
la construcción de consensos” que 
hicieron posible el dictamen que 
fue aprobado por una amplia ma-
yoría en el recinto porque “los legis-
ladores dejaron de lado la bandería 
política y se priorizó el futuro de los 
santafesinos”. 

Valoró además que esta constitu-
ción termina con los fueros por lo 
que destierra los privilegios; con las 
reelecciones indefinidas; con los ca-
sos que “opacan la política” a través 
de Ficha Limpia; entre otros. “Esta 
ley apunta alto, apunta bien y la gen-
te lo notará en su día a día”, sostuvo. 

Más adelante, recordó: “En 2018 
defendí desde una banca un pro-
yecto de reforma constitucional que 
tenía muchos puntos en común con 
la que votamos. Pasaron los años y 
hoy podría suscribir cada una de 
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SECRETARÍA DE SALUD PREVENTIVA Y DESARROLLO HUMANO

Un trabajo mancomunado y pensado en conjunto.

La coordinadora municipal resaltó cómo a través 
de la planificación y principalmente el desempe-
ño de cada integrante, el área puede afrontar las 
demandas de los vecinos y a su vez programar 
acciones territoriales.

Victoria Caminos y el desafío 
diario de Acción Social 

Victoria Caminos asumió la coordi-
nación de Acción Social del Muni-
cipio en el mes de octubre, fueron 
semanas de ardua labor para poner-
se al día con el funcionamiento de 
un sector que abarca numerosas e 
importantes aristas, también para 
poder continuar con el trabajo que 
ya venían realizando y comenzar a 
sumar algunas de sus miradas. 

Días atrás visitó el nuevo estudio 
de La 100 Villa Constitución FM 
94.7 y fue entrevistada en El Show 
de la Noticia, allí hizo un repaso 
por el presente del sector y valoró 
el trabajo incansable de quienes le 
dan vida. 

Entre las últimas acciones realiza-
das, Caminos explicó que gracias 
a una gestión del intendente Jorge 
Berti, se pudo entregar más de 26 
mil kilos de papas a merenderos, 
instituciones, iglesias y el hospital. 
El operativo llevó más de cuatro 

días, “agradezco a todas las perso-
nas que fueron parte. Fue un traba-
jo silencioso y efectivo”, destacó. 
En ese marco agradeció a Berti la 
confianza brindada en el área para 
avanzar en el trabajo y dar respues-
ta a las demandas.

Importante entrega

El Hogar de Ancianos Municipal funciona bajo la órbita de la 
Secretaría de Salud y Desarrollo Humano, ante esto es que Ca-
minos invitó a todos los que tengan propuestas de actividades 

que estén relacionadas a la revinculación de nuestros adultos 
mayores a que las acerquen a Acción Social.

“Cada decisión se toma con el objetivo de llegar al vecino”.

Realizando un repaso por los trabajos abordados, valoraron el poder cum-
plir con los lineamientos planteados y principalmente contar con el acom-
pañamiento de las instituciones.

Año positivo para el área de Discapacidad
Desarrollo social. 

La titular del área de Discapacidad 
del Municipio de Villa Constitu-
ción, Carina Bordiga, analizó el 
trabajo realizado durante el año y 
valoró no sólo los logros obtenidos 
sino el constante acompañamien-
to por parte de las instituciones. 

La última actividad fue en el 
marco del Día Internacional de 
las Personas con Discapacidad, 
que se conmemora cada 3 de di-
ciembre, cuando el Municipio de 
Villa Constitución llevó adelante 
la Semana de la Discapacidad, con 
propuestas inclusivas que promo-
vieron la participación, la interac-
ción y la creatividad de jóvenes y 

adultos de la ciudad.
Pero previo a eso, hubo un sin-

fín de propuestas que dejaron sal-
dos positivos. Como por ejemplo 
talleres de lengua de señas para 
la comunidad en general y para 
empleados municipales en cum-
plimiento de la Ordenanza Mu-
nicipal N° 4940, capacitaciones 
en Ciudadanía Digital, programa 
ANDIS en Tu Club, encuentros 
organizados a través de la Comi-
sión Asesora Municipal de Disca-
pacidad, la bicicleteada “Oleada 
Azul”; por mencionar tan sólo 
algunas. 

“Fue un año muy positivo, y 

estamos muy contentos porque 
todos los objetivos que nos pro-
pusimos los pudimos lograr. Lo 
más importante que tiene nuestra 
área como objetivo es la continui-
dad y eso para nosotros es muy 
importante. Lo que pudimos ver 
es que todo lo que iniciamos se 
sigue dando continuidad, se si-
gue trabajando. Las instituciones 
siguen acompañando, eso es lo 
más importante”, sostuvo Bordiga 
resaltando que más allá de estar 
finalizando un año “sumamente 
positivo”, ya están pensando en la 
continuidad de los proyectos y su-
mar nuevas iniciativas en el 2025. Carina Bordiga en la FeriFiesta Convivencia.

la Secretaría de Salud Preventiva y 
Desarrollo Humano está integrada 
por Veterinaria, Acción Social, Ni-
ñez, Trabajo Social, Discapacidad, 
Adulto Mayor, Nutrición, y tiene 
bajo su órbita también el Hogar de 
Ancianos Municipal. 

“Si no fuera por las personas que 
me acompañan sería muy difícil 
llevar adelante la gestión de la se-
cretaría porque abarca un montón 
de problemáticas que además son 
constantes y cotidianas. No hay un 
día que lleguemos y no tengamos 
algo por resolver, sino por lo con-
trario todos los días hay algo por 
resolver y en ese sentido el desafío 
es enorme”, sostuvo. 

Caminos dejó en claro que el ob-

jetivo principal de la Secretaría es la 
gente: “Todas las decisiones y las po-
líticas estatales que tomamos y que 
tomaremos es con la intención de lle-
gar a los vecinos. La secretaría tiene 
las puertas abiertas para todos, no es 
que hacemos una diferencia y le da-
mos prioridad a uno o a otro, quere-
mos buscarles una solución a todos”.

Otro de los puntos fuertes es la 
realización de diversas activida-

des en el territorio. En este último 
tramo del año los dos operativos 
vigentes son el Más Cerca, Más Cui-
dados (vacunación) y el móvil vete-
rinario con castraciones y campaña 
de vacunación antirrábica. 

Ya finalizando el 2024, la profe-
sora explicó que “ya estamos prepa-
rándonos para el cierre de año y ya 
planificando las tareas que vamos a 
desarrollar en el 2025”. 

Por 
Lautaro Gonzalez Fontana

Cronista 

“Es una secretaría grande con un 
montón de áreas que la componen, 
estoy sumamente agradecida con 
todo el personal porque desde el 
momento en que asumí se pusieron 
a disposición, el trabajo que vienen 
realizando es muy valorable y prin-
cipalmente es efectivo”, comenzó el 
diálogo recalcando que el buen fun-
cionamiento “tiene que ver mucho 
con sus empleados y con el trabajo 
que se viene realizando desde las di-
ferentes áreas de manera articulada, 
el trabajo en equipo es fundamental”. 

“Todas las decisiones y las im-
prontas que queremos dar, se con-
sultan”, prosiguió. En ese marco 
explicó que en lo personal “me 
sirve mucho para interiorizarse y 
conocer el trabajo que se viene rea-
lizando y en base a eso poder tomar 
las decisiones que consideremos 
más indicadas”. Vale destacar que 
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Dirección de Ambiente.

Se realizan dos tipos de trabajo. Por un lado cada quince días se combate al mosquito adulto en 
espacios verdes de toda la ciudad; y por otro, luego de cada lluvia se aplica larvicida. A su vez, avan-
zan con el bloqueo en zonas que estuvieron comprometidas en años anteriores.

La directora de Ambiente del Mu-
nicipio, Julieta Soria, informó que 
continúan con las acciones para pre-
venir el dengue. “Gracias a toda la 
comunidad que nos ayuda, y a todo 
el trabajo preventivo que venimos 
haciendo desde el Municipio al día 
de hoy no tenemos casos positivos 
en la ciudad”, recalcó. 

En ese marco, se continúa con fu-
migaciones preventivas en espacios 
públicos cada quince días con un ca-
lendario fijo que sólo sufre variacio-
nes en caso que ese día se registren 
lluvias. 

“Se fumiga la ciudad dos veces al 
mes, son pasadas quincenales con 
lo que es disminución del mosquito 
adulto; pero a su vez, después de las 
lluvias intensas, hacemos lo mismo 
pero con las tiradas de larvicida, que 
es otro tipo de producto que ataca di-

rectamente a la larva que está forma-
da en el charco de agua. Lo que ha-
cemos entonces es todo el trabajo de 
la disminución del mosquito adulto 
quincenalmente y a su vez después 
de cada lluvia la colocación del larvi-
cida”, explicó Soria.  

Para un mejor desempeño, las 
fumigaciones se realizan durante la 
madrugada -aproximadamente des-
de las 4 am- y para ello han dividido 
a la ciudad en dos sectores: el N° 1 
comprendido por los barrios Arro-
yo del Medio, San Miguel, Luzuria-
ga, Galotto, Sagrado Corazón, Re, 
Industrial, 6 de Diciembre, San Lo-
renzo, Santa Mónica, Malugani, Los 
Tilos, San Martín, Stradella, Domin-
go Troilo, Estanislao López, San José, 
Las Malvinas y Acevedo (ex Primuc-
ci). El N° 2 integrado por Villa Don 
Carlos, Amelong, Los Pinos, Cardi-

Fumigaciones y acciones de 
bloqueo para prevenir el dengue 

nalli, Los Ceibos, Parque Sur, Neu-
mann, Los Cardales, 25 de Mayo, 
Parque Acindar, Jardín, San Cayeta-
no, Raviolo, Las Palmeras, San Jorge, 
Hoppe, Talleres (I y II), Congreve, 

San Miguel Arcángel, Puesta del Sol, 
Centro, Stella Maris, Libertad, Bajo 
Cilsa, Unión, Luján, Prefectura, 9 de 
Julio, Santa Teresita y Evita. 

Un dato importante es que el 

Julieta Soria.

Mari recibió con emoción un nuevo 
reconocimiento. 

Así lo destacó Mari Salina en el marco de su re-
conocimiento en el Concejo por su labor durante 
tres décadas en ALCEC.

“Creo que Dios te ayuda a tomar las cosas a tiempo”
Distinción por su compromiso inquebrantable.

El Honorable Concejo Municipal 
declaró de Interés Social la des-
tacada labor realizada por María 
Margarita Salina durante 30 años 
en ALCEC (Asociación de Lucha 
Contra el Cáncer) en beneficio de la 
comunidad; distinción otorgada por 
su compromiso inquebrantable, una 
dedicación ejemplar y una pasión 
incansable por servir a los demás.

Vale recordar que Mari Salina 
culminó el 30 de abril pasado su 
mandato como presidenta de la Co-
misión Directiva. Luego de haber 
ocupado dicho cargo en tres opor-
tunidades anteriores, sumando un 
total de 30 años de servicio en esta 
institución, decidió dar un paso al 
costado para dedicarse a su familia y 
comenzar nuevos proyectos. 

Mari inició su vínculo con AL-
CEC en el año 1994, motivada por 
experiencias personales que la lle-
varon a comprometerse con la lucha 
contra el cáncer y el bienestar de la 
comunidad. Allí pasó tres décadas 
de dedicado trabajo social demos-
trando un compromiso inquebran-
table, una dedicación ejemplar y una 
pasión incansable por servir a los 
demás, como así también un com-
promiso excepcional y un profundo 
sentido de solidaridad y empatía. 

“Hoy ha sido un día maravilloso. 
Es emoción pura. No me esperaba 
este reconocimiento y realmente 

es un gusto pasar por esto”, sostuvo 
Mari al ser entrevistada por nuestro 
grupo de medios. Vale recordar que 
meses atrás también recibió un reco-
nocimiento por parte del Municipio.  

“Creo que Dios te ayuda a tomar 
las cosas a tiempo, desde aquel año 
’94 que empecé en ALCEC hasta 
ahora que ya pasaron un poquito 
más de 30 años. Es mi otra casa, 
tengo hermosos recuerdos. Es fami-
lia. Es una institución muy cálida”, 
prosiguió agradeciendo a todos los 
que han estado a su lado a lo largo 
de tantos años, especialmente su fa-
milia. 

Municipio sólo fumiga en espacios 
públicos, es decir zanjones, espacios 
verdes y plazas. Las últimas acciones 
fueron durante el miércoles y jueves 
de la semana pasada, por lo que se 
estima que se repitan la entrante. 

Al momento de las fumigaciones 
se pide la colaboración de los vecinos 
manteniendo ventanas cerradas y evi-
tando que las mascotas estén sueltas. 

A su vez, se puede prever la cría 
de mosquitos limpiando patios, va-
ciando recipientes que acumulen 
agua y desmalezando jardines. 

“Hay que prestar principal aten-
ción en las viviendas a lo que sucede 
luego de la lluvia, porque eso genera 
acumulación de agua en canaletas, 
en patios de las casas, en los pastos. 
Por eso hay que ver que ningún re-
cipiente esté con humedad”, aclaró 
Soria.

A su vez realizan bloqueos pre-
ventivos en diferentes barrios, la 
semana pasada fue en Stella Maris 
por haber sido zona roja durante 
temporadas anteriores, y en 25 de 
Mayo porque el año pasado ha te-
nido casos positivos. “A través de 
los relevamientos actuamos también 
de manera preventiva en los barrios 
que han tenido casos de dengue o 
que tienen muchos espacios verdes”, 
cerró anticipando que este tipo de 
acciones seguirán replicándose en 
otros barrios villenses.  
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OBJETIVO DENGUE

Desde el área de Inmunización del Hospital explicaron las diferentes eta-
pas que ya fueron cumplimentadas en el marco del programa provincial. 
La vacuna gratuita está destinada a determinado sector de la población.

Cómo avanza el plan de  
vacunación en la ciudad 

Para sectores específicos la dosis es gratuita.

En agosto pasado, y en el marco del 
plan interministerial de prevención y 
concientización “Objetivo Dengue”, 
el Gobierno provincial adquirió 160 
mil dosis, es decir 80 mil esquemas, 
de vacunas contra el Dengue Qdenga 
del laboratorio Takeda Argentina SA, 
con una inversión superior a los 4 mil 
millones de pesos.

“Objetivo Dengue” cuenta con un 
presupuesto total de 8 mil millones y 
tiene un abordaje no sólo del área de 
Salud, como se ha hecho tradicional-
mente, sino que intervienen los mi-
nisterios de Gobierno e Innovación 
Pública, Ambiente y Cambio Climá-

tico, Educación, e Igualdad y Desa-
rrollo Humano. Con la coordinación 
de la Secretaría de Cooperación, esto 
permitió avanzar en toda la provincia 
con acciones orientadas a controlar 
la presencia del Aedes aegypti. Así, la 
vacunación se incorporó como una 
herramienta más de cuidado y pro-
tección.

“La vacuna es una estrategia y está 
destinada a determinada población”, 
explicó la jefa de área de Inmuniza-
ción del Hospital SAMCo local, Olga 
Antonello explicando cómo avanzó 
la vacunación en nuestra ciudad. La 
primera etapa estuvo destinada al per-

sonal de salud, en los sectores tanto 
públicos como privados que tienen 
guardias. Por eso se vacunó en el Cen-
tro Médico Rivadavia, OSAMMVC y 
el Hospital. 

En una segunda instancia se vacu-
nó personal esencial como bomberos, 
policías y los servicios de emergencia. 
“Todo siguiendo los lineamientos que 
tenemos por listado, porque esto es 
muy parecido a la estrategia que se 
utilizó en el Covid”, explicó. En una 
tercera instancia sumaron dosis para 
todas las personas que padecieron 
dengue y no necesitaron internación. 
En Villa Constitución el padrón, tam-

Olga Antonello.

Acompañó “Tati” Gigena con controles de presión arterial.

Hospital y Municipio llevaron adelante la actividad en la plaza Eva Perón. 
Además de las vacunas de calendario, realizaron controles arteriales; y 
acompañó ALCEC brindando turnos y asesoramiento.

Operativo “Más Cerca, Más Cuidados”
En barrio Hoppe.

El Municipio a través de su Secreta-
ría de Salud Preventiva y el Hospital 
SAMCo llevaron a cabo un nuevo 
operativo “Más Cerca, Más Cuida-
dos”. Fue el jueves pasado en la plaza 
Eva Perón de barrio Hoppe.  

En la oportunidad los vecinos 
pudieron acceder a las vacunas de 
calendario para menores de 2 años, 
ingreso escolar (nacidos en el año 
2019), vacunación de 11 años (na-
cidos en 2013), Fiebre Hemorrágica 
Argentina (entre 15 y 65 años), an-
tigripal (grupos de riesgo y mayores 
de 65 años), vacunación del adulto 
y personas gestantes; como así tam-

bién a dosis contra el Covid-19, que 
si bien no forma parte del calenda-
rio obligatorio las autoridades acon-
sejan su colocación. 

Además, se sumó Telésfora 
“Tati” Gigena realizando controles 
de presión arterial y la Comisión 
Directiva de ALCEC que brindó 
asesoramiento y otorgó turnos para 
exámenes de próstata. 

“Agradecemos la gran convo-
catoria y el compromiso del presi-
dente barrial, Flavio Folio, quien 
nos acompañó en esta iniciativa que 
fortalece nuestra presencia en los 
barrios y nos permite llevar las polí-

ticas públicas de salud directamente 
a quienes más lo necesitan. Desde 
el Municipio seguimos trabajando 
en equipo, llevando cuidado y bien-
estar a cada rincón de la ciudad. 
Es importante para la salud poder 
descentralizar estos servicios y lle-
varlos a los barrios”, recalcó la coor-
dinadora de Acción Social, Victoria 
Caminos. 

A su turno, la jefa de Inmuniza-
ción Olga Antonello comentó que 
la intención “en lo posible es llegar 
a toda la ciudad, sí priorizamos los 
lugares donde hay mayor población. 
Es decir tenemos en cuenta la densi-

dad y la cobertura con vacunas”. 
Hoy estarán presentes de 9 a 14 

horas en la plaza de barrio Santa Te-

resita. Acercarse con DNI y carnet 
en caso de contar con uno. Las va-
cunas son gratuitas.

bién enviado desde el Ministerio de 
Salud, está integrado por 61 personas. 
Personal del Hospital tiene a cargo la 
tarea de comunicarse telefónicamente 
con cada una de ellas para coordinar 
la colocación de esta primera dosis. 
“Así seguiremos avanzando a medida 
que el Ministerio nos vaya autorizan-
do”, dijo Antonello dejando en claro 
que aparte de vacunar, “estamos para 
prevenir”. 

En ese camino, aprovechando los 
operativos territoriales de los días 

jueves entregan folletería a los veci-
nos y explican los pasos que pueden 
seguir en sus hogares para evitar la 
proliferación del mosquito. “Si bien 
hay gente que de manera particular 
se pudo comprar la vacuna, esa es 
sola una estrategia para esta lucha 
contra el dengue. El descacharrado 
y mantener las zonas limpias es fun-
damental. Este mosquito vive en el 
domicilio, pone sus huevos en aguas 
limpias, por eso tenemos que preve-
nir”, finalizó. 
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Interés General 

CONCEJO Y COMUNIDAD

Cerrando el año legislativo, en la sala de sesiones 
“Puerto de las Piedras”, los ediles homenajearon a di-
versas personalidades por sus logros y trayectorias.

Multitudinario reconocimiento a villenses
Entrega de distinciones.

En la previa de la 31ª Sesión del 41º 
Período Legislativo, concejales dis-
tinguieron a nueve personalidades 
villenses.

El evento se llevó a cabo en la Sala 
de Sesiones “Puerto de las Piedras”, 
donde el Cuerpo reconoció la tra-
yectoria y logros de siete atletas y de-
portistas locales, declarándolo de in-
terés social y deportivo; sumándose 
a la multitudinaria distinción María 
Margarita Salina por su labor social 
y Luisina Bella por su destacada tra-
yectoria en baile.

Desde el bloque Unidos para 
Cambiar Santa Fe impulsaron los 
proyectos de reconocimiento a:

María Margarita Salina, más co-
nocida como Mari Salina, a lo largo 
de sus 30 años de servicio desempeñó 
diversos roles dentro de la Comisión 
Directiva de ALCEC, demostrando 
un compromiso inquebrantable, una 
dedicación ejemplar y una pasión in-
cansable por servir a los demás.  

Bautista Hermosilla, 1º DAN – 
Cinturón Negro en Kick boxing con 
16 años es Campeón Amateur de la 
Liga (2022), Campeón Argentino de 
la WKF en la ciudad de Buenos Ai-
res, Medalla de Bronce en la División 
Junior del Panamericano de la WKF 
2023 realizado en Rosario e integran-
te del Seleccionado categoría Junior, 
entre otros. 

Luisina Bella, bailarina de salsa 
con 19 años es Campeona y Sub-
campeona Nacional, en Pareja, Salsa 
Infantil (2016/2018) World Latin 
Dance Cup y Salsa Open, Campeo-
na Nacional Grupo femenino salsa 
Amateur 2019 Salsa Summit, Tercer 
puesto Nacional Solista Salsa femeni-
no junior 2019 Salsa Summit, Cam-
peona Nacional Solista Femenino 
Salsa Junior 2021/2022 Salsa Summit 
y Euroson Latino, entre tantos logros.

Fernando Clement, nadador 
máster de la ciudad, con 51 años es 
Campeón Nacional y Sudamericano 

Fueron nueve distinciones entregadas por los concejales.

campeona Nacional en figuras obli-
gatorias en la categoría G2, logros 
que indican un grandioso porvenir 
de la deportista. 

Finalmente, el Cuerpo de Conce-
jales destacó a Eduardo Daniel To-
rresi, primer para-arquero Campeón 
Argentino en arco compuesto (mo-
dalidad sala), sumando que en 2016 

ganó todos los torneos en los que 
participó, recibiendo así el premio 
Somi, galardón al mejor deportista 
del año. 

Con un Concejo repleto de fami-
liares, amigos cercanos de los distin-
guidos y medios locales; la ceremo-
nia se dio en un ambiente de calidez 
y alegría.

en 1500 metros de aguas abiertas; 
Campeón Nacional y Subcampeón 
Sudamericano en 800 metros libres; 
y Subcampeón Argentino en 400 me-
tros libres, entre tantos logros. 

Román Castellanos, nadador del 
CNVC, es Campeón Argentino en 
200mts estilo pecho (2022), Sub-
campeón Argentino 200mts estilo 
pecho y Subcampeón Sudamericano 
1.500mts de aguas abiertas (2023), 
entre otros puestos destacados. 

Rodrigo González, nadador más-
ter que con 41 años se consagró 4º en 
la prueba de 3.000mts de aguas abier-
tas a nivel nacional y 5º Sudamerica-
no en el Campeonato Argentino y 
Sudamericano Buenos Aires 2024. 

Maia Dose Soulos, patinadora ar-
tística que con 15 años se consagró 
Campeona Sudamericana de Patina-
je Artístico en el Campeonato Suda-
mericano de Patinaje Artístico desa-
rrollado en octubre en Barra Velha, 
Brasil, entre un extenso currículum 
de logros deportivos. 

El edil Andrés Avilé del bloque 
Inspirar fue autor del proyecto para 
destacar a Emilia Galán, patinadora 
local que con 14 años se consagró 
Campeona Provincial (2023); Sub-
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En otros hechos registrados, Bomberos acudieron en la madrugada 
del jueves pasado a un incendio en una vivienda de barrio Unión 
Sur con dos dotaciones. En tanto el lunes se denunció un incendio 

en una vivienda de calle Menna al 4700. El incidente se originó en un 
asador y las llamas se expandieron hasta una motocicleta 110cc. No 

hubo que lamentar heridos.

Interés General 

EL DOMINGO AL MEDIODÍA

El fuego se inició en la zona del garaje y las llamas comenzaron a propa-
garse rápidamente al resto de la casa. Gracias a la rápida respuesta de los 
bomberos pudo contenerse el foco ígneo. No hubo que lamentar heridos.

Cuatro dotaciones de bomberos 
sofocaron un incendio en una vivienda  

En calle Madrid al 1600.

Minutos antes del mediodía del do-
mingo pasado, bomberos volunta-
rios acudieron a un incendio en una 
vivienda de calle Madrid al 1600. 

“Aproximadamente a las 11.45 
fue solicitado el servicio de bombe-
ros por un principio de incendio en 
una vivienda. En primer momento 
nos dieron cuenta de un incendio en 
un quincho y al arribar la primera 
dotación nos encontramos con que 

era un garaje que tomó fuego en su 
totalidad y se estaba propagando ha-
cia el interior de la casa”, informó el 
jefe de Bomberos Gerardo Perazzo.

Finalmente fueron cuatro do-
taciones de bomberos los que tra-
bajaron en el lugar conjuntamente 
con personal policial y de tránsito 
municipal.

En relación a los motivos del 
siniestro Perazzo explicó: “El mo-

Los motivos del incendio están siendo investigados.

rador había salido justo un mo-
mento de su vivienda, y al regresar 
se encontró con que ya había to-
mado fuego por lo que desconoce 
qué pudo haber sucedido. Debido 
a que teníamos una guardia en ese 
momento se salió muy rápido y se 
pudo contener el avance de las lla-
mas hacia el resto de la vivienda, 
por las características de la misma, 
con mucha madera, material infla-
mable y el efecto del viento hizo 
que el fuego se propagara en forma 
rápida”, relató. Vale destacar que no 
hubo heridos, pero sí importantes 
pérdidas materiales. 

Por último, Perazzo recordó los 
números de emergencia del cuartel 
de bomberos: 100, 3400-471076, 
3400668762. 
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Interés General 

MUNICIPIO

“Que el encendido de este árbol sirva también 
para iluminar nuestras almas y cumplir nuestros 
deseos en este mes de la solidaridad y de la paz”, 
dijo el intendente Jorge Berti minutos antes de la 
cuenta regresiva ante un predio colmado.

Imponente árbol de Navidad
En las Dos Rutas.

El Municipio de Villa Constitución 
trabajó incansablemente para que 
el espíritu navideño se apodere de 
la ciudad. El domingo por la noche, 
ante un predio Dos Rutas colmado 
por el desarrollo del Pre-Cosquín; 
el intendente Jorge Berti acompa-
ñado por un grupo de niños y ni-
ñas procedió a la cuenta regresiva 
para el tradicional encendido del 
árbol de Navidad. 

Ante la mirada expectante de 
las familias, el momento fue real-
mente imponente. 

También estuvieron acompa-
ñando a Berti sobre el escenario 
los empleados municipales del ta-
ller eléctrico que realizaron un tra-
bajo incansable durante varios días 
para que el final fuera el que hoy la 
comunidad aprecia. 

“Gracias a todos y cada uno de 
los que han puesto su granito de 
arena para que hoy podamos dis-
frutar esto”, dijo Berti.

Antes de iniciar la cuenta regre-
siva invitó a los presentes a tomar 
a sus seres queridos de las manos 
y pedir un deseo a Dios, “para que 
con el encendido de este árbol se 
puedan iluminar las almas y se 
puedan cumplir los sueños porque 
este es el mes de la solidaridad, de 
la paz y sé que Dios está hoy acá 
con nosotros”, resaltó. 

Una vez encendido el arbolito 
y notablemente emocionado rei-
teró el agradecimiento a todos los 
que han trabajado en su armado 
y pidió por nuestro país y nuestra 
ciudad. 

“El árbol me emociona mucho 

Berti junto a parte de quienes trabajaron incansablemente en su armado.

porque me retrotraigo al momen-
to que vivimos todos los villenses 
al encenderlo. Este árbol refleja lo 
que queremos, una ciudad nueva. 
Agradezco también a los emplea-

dos del taller eléctrico que estu-
vieron trabajando durante largas e 
intensas jornadas. Nuestro nuevo 
árbol de Navidad enciende la es-
peranza de que construyendo con 

amor, profesionalismo y compro-
miso se pueden lograr muy bue-
nas cosas”, dijo a su turno la di-
rectora de Cultura, Johanna Díaz 
Mansilla.
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Carabajal bajó del escenario e interactuó con el público.

PRE-COSQUÍN 2024

Al cumplirse 45 años de ser sede del Certamen 
Nuevos Valores; Villa Constitución celebró en el 
predio Dos Rutas a puro canto y danza. En la últi-
ma velada, además de conocer a los ganadores de 
cada rubro, se presentó en vivo Peteco Carabajal.

Villa vivió una gran fiesta del folklore
Entre viernes y domingo.

El Municipio a través de su Direc-
ción de Cultura realizó entre vier-
nes y domingo el tradicional cer-
tamen Pre-Cosquín. Como cada 
año, la competencia local -abierta 
a todo el país-, definió a quienes 
representarán a nuestra sede en el 
concurso Nuevos Valores que da 
la posibilidad de llegar al Festival 
Nacional de Folklore de Cosquín. 

Como cada año del evento el 
predio Dos Rutas fue una postal 
inolvidable. Miles de vecinos de 
la ciudad y la región se dieron cita 
allí para vivir esta gran fiesta del 
folclore. 

Este año, la organización contó 
con el acompañamiento del Go-
bierno de la Provincia de Santa Fe 
y Quini 6. 

“Estamos hablando de una sede 
histórica que cumplió 45 años y 
que se celebró cómo se merecía, 
viviendo la cultura como un en-
cuentro con el canto y la danza 
como protagonistas. Ni hablar del 
público maravilloso que se acercó 
y acompañó durante los tres días 
a pesar de las temperaturas bajas 
para la altura del año. Vivimos 
realmente una verdadera fiesta. 
El agradecimiento a todos los que 
trabajaron durante estos meses 

para llevar adelante esta edición 
que fue inolvidable”, expresó la di-
rectora de Cultura, Johanna Díaz 
Mansilla. 

La noche del domingo estuvo 
dedicada a las finales, a compartir 
el encendido del arbolito de Navi-
dad y a presenciar un espectáculo 
que se llevó todos los elogios. 

El broche de oro lo puso el ta-
lentoso Peteco Carabajal, quien 
subió al escenario y llenó la noche 
con su arte inconfundible. 

En tanto, los ganadores que 
representarán a la sede local en 
el Certamen para Nuevos Valores 
Pre-Cosquín los días 12 y 13 de 
enero, son: 

- Canción Inédita: “Santa Fe” de 
Ricardo Ferreyra (Villa Constitu-
ción). 

- Conjunto Instrumental: Cuer-
das del Plata (Villa Constitución). 

- Solista Instrumental: Julio 
Duarte (Arrecifes, Buenos Aires). 

- Solista Vocal: Mora Moloterna 
(General Rojo, Buenos Aires) / Ga-
briel Quiroga (Villa Constitución). 

- Pareja de Baile Tradicional: 
Juan Ignacio Allione y Florencia 
Suarez (San Basilio-Achiras, Cór-
doba). 

- Pareja de Baile Estilizada: San-

tiago Martínez y Nazarena Conti 
(Conesa, Buenos Aires). 

- Conjunto de Malambo: “El 
Resero” (Villa Mercedes, San Luis). 

- Solista de Malambo Masculi-
no: Leandro Ojeda (Alvear, Santa 

Fe). 
- Conjunto de Baile Folclórico: 

Gualicho (Río Cuarto, Córdoba). 
“Agradecemos a todos los ar-

tistas que participaron y compar-
tieron su pasión, así como a los 

vecinos que se acercaron a disfru-
tar de esta fiesta cultural. Gracias 
por ser parte de este gran cierre 
y por seguir celebrando juntos 
nuestra identidad”, cerró Díaz 
Mansilla. 

Cultura
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ESTE SÁBADO

La institución organiza la tradicional velada mensual con la que pondrá fin a las 
actividades del 2024. Se presentará en vivo la banda rosarina Los Cómplices. 

Cena show en
el Tango Club 

Última del año.

El Tango Club Villa Constitución 
prepara para este sábado 14 de di-
ciembre la última cena show men-
sual del año en sus instalaciones de 
General López 1143. Las tarjetas 
continúan a la venta y pueden ad-
quirirse a través de los miembros 
de la Comisión Directiva. El menú 
constará de ravioles y pollo a la pa-
rrilla con ensaladas varias, y bebidas 
(agua, gaseosa y vino). El show mu-
sical estará a cargo de Los Cómpli-
ces (tropical). 

El presidente Jorge Moroni espe-
ra que este último encuentro repita 
la buena concurrencia de las edicio-
nes anteriores. “Nosotros tenemos 
cenas todos los meses, entre marzo 
y diciembre. Nos tomamos siempre 
un pequeño receso en enero y febre-
ro. Puedo decir con satisfacción que 
todas las cenas han sido positivas, 

nunca hemos perdido. Por lo con-
trario, siempre quedamos con algún 
fondo de dinero que invertimos para 
mejorar la institución”, comentó ex-
plicando que esas cifras este año se 

utilizaron para pintura, recambio de 
mesadas, restauración de paredes 
interiores con yeso, un toldo, entre 
otros. “Todo lo que se recauda se 
invierte para la institución”, recalcó. 

Cultura

Jorge Moroni.

EN ACLA

Edición Navideña.

Será este sábado a 
partir de las 17 con en-
trada libre y gratuita.

Feria IDEA en 
nuestra ciudad 

El sábado 14 de diciembre, a par-
tir de las 17 horas y hasta las 22 
aproximadamente; llega la Edición 
Navideña de la Feria de Editoria-
les Independiente y Arte Impreso 
IDEA, a la ciudad de Villa Consti-
tución en ACLA (Centro Cultural 
Leitto Acuña), en Irigoyen 247, 
con entrada libre y gratuita.

IDEA es un espacio de difusión 
donde editoriales independientes, 
librerías y artistas gráficos locales 
y regionales son los protagonistas 
logrando conectarse con el pú-
blico. “Queremos visibilizar a los 
talentos de nuestra región, ofre-
ciéndoles un lugar para mostrar y 
comercializar sus obras, promo-
viendo la interacción directa en-
tre creadores y espectadores. Este 
evento busca generar un entorno 
único de intercambio artístico, con 

actividades que integren lo visual y 
lo sonoro, mientras fomentamos la 
colaboración entre distintos sectores 
culturales”, expresaron desde la orga-
nización.

La feria estará centrada en las 
editoriales independientes y será un 
espacio de encuentro para proyectos 
editoriales, escritores, artistas gráfi-
cos y emprendedores locales y regio-
nales. Al mismo tiempo, funcionará 
como un puente hacia la comunidad, 
invitando a las personas de la zona 
a acercarse, descubrir y adquirir es-
tas producciones. “Será una ocasión 
ideal, aprovechando las fiestas navi-
deñas, para elegir el regalo perfecto 
para tus seres queridos”, agregaron. 
Reunirá a artistas -muchos de ellos 
emergentes- tanto de la ciudad como 
de los alrededores, así como editoria-
les de proyección nacional donde se 
propondrá el cruce de diversas disci-
plinas como las artes gráficas, el dise-
ño y la edición.

Además, planifican otras activida-
des como música en vivo y una canti-
na a precios populares. 
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UNIDAD REGIONAL VI

El director general Sebastián Igonet, hizo un repaso sobre las principales 
intervenciones de la fuerza de seguridad. Anticipó además, que los con-
troles vehiculares y de personas continuarán durante todo el verano con la 
colaboración de la APSV y Gendarmería.

Detenciones, secuestros y operativos 
durante el último fin de semana 

Informe de la Jefatura.

las ordenanzas municipales”.
“Los operativos en el verano se-

guirán con la misma intensidad y 
siempre contando con la colabora-
ción de organismos y fuerzas fede-

rales porque se nos viene una época 
estival compleja porque el personal 
sale de licencia, así que toda fuerza 
que venga a darnos una mano y cola-
borar, bienvenida sea”, finalizó.

Igonet resaltó que los operativos reflejan una baja en el delito y en el robo automotor. 

Intervino personal del CRE y de la Comisaría 13ª.

Luego de una pelea en la vía pública, el sujeto detenido regresó con un 
arma blanca y amenazó con matar a uno de sus agresores.

Gresca y aprehensión 
por amenazas calificadas

En barrio Domingo Troilo.

Un hombre de 38 años fue detenido 
el sábado por la mañana tras partici-
par de una gresca en barrio Domingo 
Troilo, en la vía pública frente al sec-
tor de locales comerciales del vecin-
dario. Según informó la Unidad Re-
gional VI, el incidente comenzó tras 
una discusión cuando un grupo de 

personas se tomó a golpes de puño y, 
minutos más tarde, el sujeto en cues-
tión –visiblemente lastimado– regre-
só armado con un cuchillo, amenazó 
y persiguió a uno de sus agresores al 
grito de “te voy a matar, gil”. 

Personal de la Comisaría 13ª y 
del Comando Radioeléctrico in-

tervino logrando detener al sos-
pechoso cuando intentaba huir en 
una moto. Se secuestraron el arma 
blanca y el vehículo. Por orden de 
la fiscal Eugenia Lascialandare, se 
iniciaron actuaciones por amenazas 
calificadas y se constató el domicilio 
del imputado.

Cultura

El jefe de Policía, director general Se-
bastián Igonet recibió a nuestro gru-
po de medios para brindar un repaso 
sobre las principales intervenciones 
que el personal de la Unidad Regio-
nal VI tuvo durante el fin de semana. 

En ese marco, no sólo valoró el es-
fuerzo y el trabajo de la fuerza de se-
guridad, sino que volvió a instar a los 
vecinos a denunciar cualquier actitud 
que se pueda considerar sospechosa 
al 911. 

En primer lugar informó que per-
sonal de la Unidad Regional VI de 
Policía procedió a la aprehensión de 
un masculino en la jornada del vier-
nes. Sobre el mismo pesaba un pedi-
do de detención por orden de Fiscalía 
por un robo calificado, por lo cual fue 
puesto a disposición de la Justicia. 

El día sábado, en los operativos de 
control aleatorios en calle, personal 

policial procedió a identificar a un 
masculino que circulaba en una mo-
tocicleta. Al consultar con la central, 
el motovehículo tenía pedido de se-
cuestro por la Fiscalía de Rosario por 
un robo calificado sucedido meses 
atrás. 

Además, durante el fin de semana 
se volvió a registrar un robo en las 
canchas de tenis que funcionan en el 
predio Cilsa. “El fin de semana tuvi-
mos la noticia que autores ignorados 
ingresaron al predio del sector de 
tenis en el predio Cilsa y sustrajeron 
varios elementos. En el hecho traba-
jan tanto PDI como Comisaría 13ª. 
Al momento no se pudo dar con el o 
los autores del hecho y el caso es ma-
teria de investigación”, explicó Igonet. 
Ante esto, “instamos a los vecinos 
que llamen al 911 ante cualquier mo-
vimiento que consideren sospechoso, 

o si ven un auto que no es de la zona”, 
agregó.

En tanto, este lunes se llevó ade-
lante un operativo conjunto con fuer-
zas federales en el ingreso a nuestra 
ciudad. Participó personal de Gen-
darmería, PDI, URVI, la Agencia de 
Seguridad Vial. Fue en una franja ho-
raria importante de la mañana. 

En ese marco, el Jefe de Policía re-
saltó que estos controles de personas 
y vehículos están dando muy buenos 
resultados y esto se nota en “el bajo 
índice de delito, si bien tenemos, es 
bajo; y el bajo índice de robo auto-
motor”, 

Los operativos continuarán en 
días y horarios aleatorios, para Igonet 
lo principal es “concientizar a la po-
blación de que mantenga las moto-
cicletas en regla, que circulen con su 
casco respectivo, siempre respetando 

En el marco de la Ley de Microtráfico se inactivaron este año 36 puestos de ven-
ta de estupefacientes en toda la provincia, de los cuales 27 fueron en Rosario.

Provincia inactivó 36 
puestos de venta de droga 

Ministerio de Seguridad.

El ministro de Justicia y Seguridad 
de la Provincia, Pablo Cococcioni, 
junto a los fiscales del Ministerio 
Público de la Acusación (MPA), 
Diego Giró y Franco Carbone, en-
cabezó este martes la inactivación 

de dos inmuebles en la zona no-
roeste de la ciudad de Rosario, en 
el marco de la Ley de Microtráfico, 
sancionada por la Legislatura a co-
mienzos de la gestión de gobierno 
de Maximiliano Pullaro. 

Durante el procedimiento, Co-
coccioni aseguró que “son lugares 
muy emblemáticos desde el punto 
de vista de la seguridad porque al-
gunos de los grupos que gestionaba 
estos puntos de venta ocasionaron 

balaceras, heridos de armas de fue-
go e incluso fue un lugar que tuvo 
actividad comandada desde la cár-
cel de Piñero hasta hace un año”.

Por otra parte, el ministro anun-
ció que “en los próximos días ire-
mos a la Legislatura a fundamentar 
una tercera opción de inactivación 
de estos lugares, proponiendo di-
rectamente la ocupación positiva 
del lugar con actividades estatales 
o sociales como forma de impedir 
que vuelvan a apropiarse los delin-
cuentes de un lugar inactivado” y 
rememoró que durante este año se 
inactivaron “36 puestos de venta 
de estupefacientes en toda la pro-
vincia, de los cuales 27 fueron en 
Rosario”. 

Este tipo de operativos de inacti-
vación y derribo de bunkers que se 
da en el marco de la ley de Microtrá-
fico comenzó a principios de 2024, 
en un trabajo coordinado entre el 
Ministerio de Justicia y Seguridad 
de Santa Fe, el Ministerio Público 
de la Acusación, la Justicia Provin-
cial, la Policía Provincial y con co-
laboración de los gobiernos locales. 
Se trata de una de las medidas que 
integran la ley que fue aprobada en 
los últimos días de 2023 por la Le-
gislatura provincial, y que establece 
que los fiscales del MPA deben in-
vestigar los delitos de “microtráfico” 
o “narcomenudeo”, que hasta antes 
de la reglamentación eran compe-
tencia de la Justicia Federal.

Policiales
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En General Lagos la categoría 1 abonará 1300 pesos.

El gobierno nacional anunció una suba en las tarifas de pago manual y el 
sistema Telepase de todas las autopistas.

La Comuna informó una celebración en la previa de Navidad y la fecha para 
una nueva edición de Noches Verdes.

Aumento del costo en 
peajes de la región 

Agenda de actividades

Desde hoy.

Theobald. 

La Dirección Nacional de Vialidad 
(DNV) implementará un nuevo es-
quema tarifario para peajes en rutas 
nacionales a partir de este jueves 12 
de diciembre. Los incrementos, de 
entre $70 y $100 en promedio, afec-
tarán estaciones como las de General 
Lagos y Zárate en la autopista Ro-

sario-Buenos Aires, y la casilla del 
puente Rosario-Victoria en la Ruta 
Nacional 174. Las nuevas tarifas para 
vehículos de Categoría 1 serán de 
$1.300. Este es el sexto ajuste del año, 
según lo informado en las resolucio-
nes 1283, 1284 y 1298 del Boletín 
Oficial. La DNV recordó que quienes 

utilicen TelePeaje accederán a des-
cuentos.

El pago manual de peajes en las 
estaciones de General Lagos, Zárate, 
Carcarañá y James Craik se divide de 
la siguiente forma:

- Categoría 1 (vehículos de hasta 2 
ejes y altura máxima de 2,30 metros 

La Comuna de Theobald, presidida 
de Javier Corti, anunció que este do-
mingo 15 de diciembre se llevará a 
cabo una Feria Navideña. La misma 

tendrá lugar en la plaza central del 
pueblo a partir de las 18 horas. 

La actividad, de carácter libre y 
gratuito, contará con un paseo de ar-

tesanos y emprendedores que servirá 
para poder adquirir los regalos para 
las fiestas; además de música y ani-
mación. Un dato importante es que 

sin rueda doble): $1.300. 
- Categoría 2: $2.500.
- Categoría 3: $3.700.
- Categoría 4: $4.900.
- Categoría 5: $6.100.
Vale destacar que es el sexto in-

cremento que se aplica este año en 
los corredores viales nacionales, la 
Autopista Riccheri, Panamericana y 
Acceso Oeste, estas tres últimas en 
Buenos Aires. El último había sido 
en octubre.

SAN NICOLÁS

Luego de la firma del convenio, se sumó a la plan-
tilla de prestadores tanto para el sanatorio como 
para la sede de Garibaldi. Estiman incorporar a la 
brevedad también a PAMI.

Afiliados a OSDE pueden 
atenderse en Grupo Oroño 

Importante anuncio.

Marisa Vico, directora médica de 
GO San Nicolás anunció impor-
tantes novedades para los afiliados 
a OSDE ya que luego de la firma de 
un convenio, podrán comenzar a 
utilizar los servicios que presenta 
el Grupo Oroño en la vecina loca-
lidad bonaerense, ya sea tanto en la 
sede de calle Garibaldi como en el 
sanatorio. 

“Son grandes noticias porque 

dos servicios que no se terminaron 
de firmar”.

Por otra parte, la directora mé-
dica comentó que con esta incor-
poración ya está casi completa la 
plantilla de prestadores que Grupo 
Oroño pretende. 

Tiempo atrás se había firmado el 

acuerdo con IOMA y están en tra-
tativas muy avanzadas con PAMI. 
“Creemos que antes de fin de año o 
principios del año próximo ya po-
dremos atender. Lo notificaremos 
apenas suceda porque es un grupo 
que se va a beneficiar mucho”, an-
ticipó. 

Cerrando el año, realizó un ba-
lance y comentó: “Vamos avanzan-
do siempre con el único objetivo de 
mejorar la calidad de atención en 
medicina de toda la región, y es lo 
que estamos logrando. Vamos con 
pasos firmes y seguros, y estamos 
viendo los resultados”.

GO ya cuenta con prácticamente la plantilla completa que había planificado.
CONTACTOS
- GO Sanatorio San Nicolás: 
Hernández 1249 / Teléfono (0336) 
4488500.  
- GO Centro Médico San Nicolás: 
Garibaldi 725 / Teléfonos: (0336) 
4 459312 / 420980 / 459333/34/35.  
- Web: www.gosannicolas.com.ar
- Instagram: @go.sannicolas 

Regionales

OSDE era uno de los prestadores 
que más había costado lograr con-
venio con Grupo Oroño en San 
Nicolás y por suerte se pudieron 
llegar a los acuerdos necesarios y 
ahora los afiliados podrán dejar de 
viajar a Rosario, porque eran mu-
chos los que tenían que hacer esos 
70 kilómetros para atenderse en 
GO de esa ciudad”, comentó. 

Pueden acceder a todas las pres-
taciones como diagnóstico por 
imágenes, ecografías, resonancias, 
densitometrías, mamografías, todo 
lo relacionado a diagnóstico, espe-
cialidades médicas y laboratorio 
tanto pediatría como adultos. De 
igual modo, Vico comentó que es-
tán realizando los trámites corres-
pondientes para anatomía patoló-
gica y odontología, que requieren 
algunos pasos más para tener las 
habilitaciones, “por lo cual por el 
momento esos serían los únicos 

Papá Noel estará recibiendo las cartas 
y los niños y niñas podrán retratarse 
con él. 

En tanto, la Comuna confirmó el 
sábado 11 de enero a partir de las 20 
horas se desarrollará la 12ª edición 
del Festival de las Noches Verdes. 
Un esperado evento, no sólo para 
el pueblo sino para toda la región. 
Habrá paseo de artesanos, servicio 
de cantina y ya están confirmadas 
las actuaciones en vivo de Mario Pe-
reyra y Kaniche. A la brevedad serán 

anunciados los puntos de venta para 
las entradas anticipadas. 

Por último, se informó que ya está 
en marcha la temporada de verano en 
la pileta comunal. La entrada general 
de lunes a viernes tiene un valor de 
4 mil pesos para mayores; 2 mil para 
menores de 6 a 12 años y jubilados. 
Sábados, domingos y feriados 5 mil 
(mayores), 2500 (menores) y 3 mil 
jubilados. Menores de 6 años no abo-
nan ingreso. El camping se encuentra 
abierto todos los días. 
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Arroyo Seco y la región
ACTO OFICIAL

En el marco de esta fecha tan importante, las auto-
ridades reconocieron a profesionales que estuvie-
ron desde los inicios en el efector local. La sala de 
espera fue nombrada “Dra. Raquel Musso” en ho-
nor a la primera médica sanitaria de Arroyo Seco.

Histórica celebración por los 10 años 
del nuevo edificio del Centro de Salud

Conmemoraron también los 36 años de la atención primaria de salud.

El Municipio llevó adelante la cele-
bración por la primera década del 
nuevo edificio del Centro de Salud 
“Ramón Carrillo”. Durante el acto 
protocolar se aprovechó para hacer 
un repaso por la rica y fructífera 
historia del efector en la ciudad de 
Arroyo Seco.

El evento estuvo encabezado 
por el intendente Daniel Tonelli, 
quien fue acompañado por autori-
dades e instituciones. La oportuni-
dad sirvió también para recordar y 
conmemorar los 36 años de aten-
ción primaria de salud en la loca-

Autoridades y personal celebraron con entusiasmo y alegría.

José Luis Murina. 

“Recuerdo aquel día de la inau-
guración, estábamos todos felices. 
Qué decir de este Centro de Salud, 
aquí hay gente que dejó su vida, 
que se jubiló aquí y no conozco a 
ninguna persona que no esté orgu-
llosa de pertenecer a la historia de 
este efector”, comentó asegurando 
no tener dudas que “cosas buenas 

pasan acá”. 
“Este Centro de Salud es nues-

tro orgullo y queremos que sigan 
pasando los años acompañando a 
los vecinos. Estamos muy felices y 
desde la Municipalidad de Arro-
yo Seco respaldaremos a la salud 
en todo lo que se debe porque así 
corresponde”, prosiguió Tonelli re-

saltando que el Gobierno Nacional 
ha dejado de atender cuestiones 
básicas por lo cual “son momen-
tos difíciles que están cubriendo la 
Provincia y la Municipalidad”. 

“Esperamos que la situación 
cambie para bien, pero mientras 
tanto acá estamos y siempre orgu-
llosos del Ramón Carrillo”, cerró. 

José Luis Murina fue reelegido como presidente del Cuerpo, mientras que 
el cargo de vicepresidente 1º es para Sebastián Ghione, vicepresidente 2º 
Matías Attoresi y tesorero Miguel Stéfano.

Murina renovó la presidencia del Concejo
Por el periodo 2024/2025.

El pasado jueves 5 de diciembre el 
Honorable Concejo Municipal rea-
lizó su sesión preparatoria de elec-
ción de autoridades para el periodo 
2024/2025. Se trata de un encuentro 
anual, de índole privada, donde los 
legisladores votan por un presidente, 
vicepresidente primero, vicepresi-
dente segundo, tesorero e integrantes 
de comisiones que toman posesión 
de cargos el 10 de diciembre y duran-
te el lapso de un año. 

Tras la reunión, José Luis Muri-
na fue reelegido como presidente 
del cuerpo, mientras que el cargo de 
Vicepresidente 1° fue para Sebastián 
Ghione, Vicepresidente 2° Matías At-
toresi y Tesorero Miguel Stéfano.

Llega a su fin de esta forma, la ges-
tión 2023/3024 del Presidente José 
Luis Murina, marcada por la apertu-
ra del Concejo a la comunidad, con 
una dinámica y nutrida agenda de 
actividades que fomentaron la parti-
cipación ciudadana y enriquecieron 
la tarea legislativa.

Actividades destacadas de 2024: 
- Fuerte trabajo con loteos, reali-

zando reuniones con representantes 
de todos desarrollos inmobiliarios 
inconclusos de la ciudad, destacando 
avances con Tierra de Sueños, Don 

Alejandro, Mi Lote, y escrituras para 
el barrio Asunción. Se creó una co-
misión de loteos para el seguimiento 
de casos. 

- Visita a la termoeléctrica y la 
planta de ADM para trabajar en la 
reducción del impacto ambiental y 
buscando beneficios para la ciudad. 

- Viaje junto al Ejecutivo a Santa 
Fe por el proyecto de ampliación de 
la Ruta 21 y a Oncativo para la com-
pra de maquinaria municipal.

- Gestiones de la tarjeta SUBE, 
asesoramiento sobre Boleto Educa-
tivo Gratuito, y Registro de Acceso a 
Subsidios de luz y Gas. 

- Visita al peaje y colaboración 
con el trámite para obtener el des-
cuento por vecino frentista. 

- Firma de convenio con CECyAC 
para recuperar el servicio de defensa 
al consumidor en el Concejo.

- Reuniones con Rosario Bus, lo-
grando mejorar la frecuencia del ser-
vicio en la ciudad.

- Primer concurso fotográfico en 
el marco del aniversario de la ciudad 
“Arroyo en Foco”.

- Refuerzo de vínculos con el mu-
seo, invitando a su director Carlos 
Stenta junto a Antonio Velluto, inda-
gando en la historia de la ciudad.

- Fondos de la Tasa Portuaria para 
barrios afectados por la actividad 
portuaria.

- Trabajo junto al hospital, a través 
de varias reuniones con su director y 
consiguiendo un aporte mensual de 6 
millones de pesos para que el Samco 
pueda cubrir guardias pendientes.

- Realización de charla y ofreci-
miento del espacio para la incipiente 
organización de Endometriosis de 
Arroyo Seco.

- Reunión con autoridades e insti-
tuciones para mejorar la situación de 
la ciudad en el marco del Consejo de 
Seguridad. 

- Fuerte trabajo con veteranos, 
reunión con ex combatientes para 
homenajearlos, y avances en la rea-
lización de piezas audiovisuales en 
redes sociales para sumar a la tarea 
de malvinizar. 

- Muestras de arte con los talleres 
infantiles de Patricia Gasparri, Alicia 
Ayuso, Ana Victoria Acosta y Sol De 
Cristófano, y la presentación de la 
muestra de Lorena Orellano con una 
obra recién llegada del Louvre (Mu-
seo París). 

- Presentación del LIBRO “Viven-
cias” de Belkis Cima, y homenaje a 
Damián Andreoli por su libro “Gol 

Por 
Stella Gasparri

lidad. 
El punto central de la celebra-

ción fue la entrega de reconoci-
mientos a profesionales históricos 
que estuvieron desde los inicios del 
Centro de Salud. 

Entre estos homenajes, se de-
nominó a la sala de espera como 
“Dra. Raquel Musso”, pionera de la 
Atención Primaria de Salud y pri-
mera médica sanitaria de la ciudad.

Vale destacar que la celebración 
continuó en el transcurso del día 
con varias actividades previstas. 

En sus palabras ante los presen-
tes, el intendente Tonelli agradeció 
y valorizó a cada una de las perso-
nas que a lo largo de todos estos 
años fueron piezas fundamentales 
para que el Centro de Salud se con-
vierta en lo que es hoy. 

Gana”.
- Reconocimiento en cine a la la-

bor de Nacho Richetti por la película 
“Aquella noche que los dólares se fu-
garon”, y Barbara Volpatti, por el film 
“En la piel de familiar”.

-Charlas sobre: Certificados mé-
dicos con los doctores Oscar Roma-
nini y Mariano Athie. Cannabis con 
la ONG Cannabis del Paraná. Estafas 
virtuales a jubilados con Florencia 
DAlonzo y Virginia Nelli de Banco 
Nación. Elaboración de CV junto a 
Sol Capdevila. 

- Agasajo a profesores en su día y 
jornada de “Concejal por un día” con 
escuelas secundarias de la ciudad. 

- Octubre rosa, difundiendo in-
formación sobre el cáncer de mama y 

reconociendo la labor de mujeres in-
volucradas en la lucha, como la Dra. 
Carla Argutti, y la ONG “Valientes 
por la vida”.

- Convenio con la Facultad de Psi-
cología de la UNR.  

- Homenaje a periodistas, depor-
tistas, bailarines, artistas y alumnos 
que se han destacado a lo largo del 
año.

- Avances en la digitalización y 
modernización del Concejo: difusión 
en redes sociales, transmisión de se-
siones por YouTube, sistema de audio 
para sesiones y convenio con el Pro-
fesorado N° 21 para desarrollar una 
página web propia. 

- Inicio del proyecto para contar 
con edificio propio. 
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Provinciales

El próximo sorteo será el 8 de enero.

El Gobierno lanzó “Llave”, una iniciativa para 
brindar soluciones a los santafesinos que alqui-
lan viviendas.

Presentaron un programa para 
aliviar el costo de los inquilinos

Ministerio de Obras Públicas.

Brindar soluciones específicas a los 
santafesinos que alquilan viviendas 
es la clave de “Llave”, un nuevo pro-
grama impulsado por el Gobierno 
de la Provincia junto al Banco Mu-
nicipal (BM). A partir de esta nove-
dosa iniciativa, se instrumentan dos 
herramientas ágiles y concretas que 
apuntan a aliviar los costos y facilitar 
los procesos vinculados a alquileres: 
por un lado, la habilitación de un 
crédito a devolver en 12 ó 24 cuo-
tas sin interés para pagar los gastos 
de renovación o ingreso a un nuevo 
departamento; por otro, el acceso 
a una garantía a través de un segu-
ro de caución sin gastos para el in-
quilino. Para postularse a Llave, los 
interesados deben ingresar a www.
santafe.gob.ar/ms/llave/, completar 

el formulario y la carta de intención 
avalada por la inmobiliaria que lle-
vará adelante la operación.

La presentación oficial del pro-
grama tuvo lugar este lunes en el hall 
de la Legislatura de Santa Fe. El acto 
fue encabezado por el ministro de 
Obras Públicas, Lisandro Enrico; el 
secretario de Hábitat y Vivienda, Lu-
cas Crivelli; el presidente del Banco 
Municipal de Rosario, Claudio For-
neris; y la subsecretaria de Desarro-
llo del Hábitat, Andrea Zorzón. 

“Con esta iniciativa, las políticas 
de vivienda y hábitat no sólo van a 
estar dirigidas a las personas que no 
tienen casa y que quieren acceder, 
como es el caso de los créditos Nido. 
De un millón y medio de hogares 
que hay en Santa Fe, 500 mil son al-

GOBIERNO DE SANTA FE Y BANCO MUNICIPAL

Fueron 35.662 vecinos de los 19 departamentos 
los que participaron de esta nueva instancia en la 
que se asignaron 310 créditos, los que se suman 
a los 840 ya otorgados en los cuatro sorteos an-
teriores.

En cinco meses, se sortearon 
más de 1.100 Créditos Nido

El lunes fue el correspondiente a diciembre.

ción individual para completar la 
tramitación de su crédito.

Las inscripciones para acceder a 
los créditos Nido continúan abier-
tas, quienes se hayan anotado y no 
resulten beneficiados en el sorteo, 
no precisan inscribirse nuevamen-
te para las siguientes instancias de 
sorteo. 

Cabe señalar que pueden acce-
der a los Nido quienes residan en 
la provincia de Santa Fe antes del 

30 de junio de 2024; grupos fami-
liares o personas solas que posean 
ingresos demostrables por el equi-
valente a dos salarios Mínimo, 
Vital y Móvil para los Créditos 
de Vivienda y un salario Mínimo, 
Vital y Móvil para la terminación. 
También podrán acceder aquellas 
personas en relación de depen-
dencia o trabajadores autónomos 
y personas que no posean otras 
propiedades.

La evaluación de la situación 
crediticia personal de cada inscrip-
to se realiza de acuerdo a los re-
quisitos establecidos por el Banco 
Central de la República Argentina 
(BCRA). En función de estos crite-
rios, se determina si el interesado 
califica o no para el sorteo. En este 
sentido, vale destacar que quienes 
no superan el filtro pueden revisar 
y resolver su situación, para luego 
inscribirse nuevamente a Nido. 

Se realizó este lunes el quinto sor-
teo de los Créditos Nido, los cré-
ditos hipotecarios que impulsa el 
Gobierno de la Provincia junto al 
Banco Municipal (BM), y que tie-
nen la tasa de interés más baja del 
país. En esta oportunidad 35.662 
vecinos de los 19 departamentos 
participaron de esta nueva instan-
cia en la que se asignaron 310 cré-
ditos, los que se suman a los 840 
ya otorgados en los cuatro sorteos 
anteriores.

El acto se desarrolló en la sede 
de Lotería de Santa Fe y fue trans-
mitido en directo por el canal de 
YouTube de Provincia con apoyo 
de RTS. Los resultados del nue-
vo sorteo ya están publicados en 
la web http://www.santafe.gob.
ar/ms/nidocreditoshipotecarios/. 
Cabe señalar que las inscripciones 
continúan abiertas y que el próxi-
mo sorteo se concretará el 8 de 
enero. 

“En esta oportunidad elevamos 
la cantidad de créditos que venía-

mos sorteando, pasando de los 200 
- 230 créditos de manera mensual, 
a 310. Esperamos poder mantener 
esta cantidad por los próximos 
meses", aseguró el secretario de 
Hábitat y Vivienda, Lucas Crive-
lli, para luego recordar que "las 
inscripciones están abiertas todo 
el tiempo". En esta línea, recordó 
que “para el primer sorteo fueron 
cerca de 30.000 inscriptos. Luego 
llegamos a unos 38.000, pero las 
condiciones macroeconómicas hi-
cieron que algunas familias tuvie-
ran alguna dificultad, por eso bajó 
a 34.000 en el sorteo anterior. Hoy 
estamos en 35.662, por lo que ve-
mos un importante crecimiento en 
este sentido".

El sorteo se realiza por depar-
tamento, y se tienen en cuenta los 
criterios de densidad poblacional 
para distribuir los créditos de ma-
nera equitativa. Luego, tras la co-
municación oficial con cada uno, 
los beneficiarios seleccionados de-
berán iniciar un proceso de evalua-

quilados, con lo cual nos parece bien 
que el Estado, junto con el sector 
privado, articule algún tipo de he-
rramienta para trabajar en este seg-
mento”, aseguró Enrico, para luego 
valorar que “Llave es una solución 
para los santafesinos que no tienen 
posibilidad de competir para un 
crédito de vivienda. Esta es nuestra 
primera experiencia y ya está habi-
litada en la página web del Gobier-
no provincial, para que las personas 
puedan conocerla”.

En tanto, Crivelli precisó que el 
objetivo “es llevar soluciones a la 
población y el acceso a la vivienda 
fue clave, porque sabíamos que era 
una preocupación, tanto de las fami-
lias que están en la búsqueda de su 
vivienda propia, como aquellas que 
necesitan acceder a una vivienda 
digna.

En un año, estamos cumpliendo 
con el objetivo de escalar en políti-
cas de acceso a la vivienda, asocián-
donos con el sector privado, como lo 

pidieron el gobernador Maximilia-
no Pullaro y el ministro Enrico. La 
expectativa es en los próximos años 
escalar más”.

Al tomar la palabra, Zorzón de-
talló que “este programa busca ser 
una herramienta para brindar solu-
ciones ágiles, en poco tiempo, a este 
grupo poblacional que alquila y que 
se encuentra con dos problemáti-
cas a la hora de celebrar el contrato 
o renovarlo: los gastos iniciales que 
debe realizar el inquilino y las garan-
tías. Por este motivo, trabajamos con 
el sector inmobiliario para poder 
generar una herramienta que deje 
seguro a quien pone la vivienda en 
alquiler”. Acerca de las dos líneas que 
presenta “Llave”, la funcionaria pro-
vincial remarcó que “la primera la 
denominamos ‘Llave Solución Eco-
nómica’ y está vinculada a la proble-
mática de los gastos; consiste en un 
préstamo personal, de hasta 3 veces 
el valor del alquiler, que se va a poder 
devolver en cuotas sin interés. La se-

gunda línea lleva por nombre ‘Llave 
Garantías’ consiste en un seguro de 
caución, que va a estar bonificado, y 
que tiene una amplia cobertura”. 

Por último, Forneris agradeció 
“a la Provincia porque nos ayudan 
a cumplir nuestro rol: contribuir al 
bienestar ciudadano. Estamos para 
poder apoyar y colaborar con el Go-
bierno de Santa Fe, municipios, co-
munas e instituciones”; e indicó que 
“la continuidad de este programa es 
trascendental para resolver la pro-
blemática de la vivienda”.

Cabe señalar que en la oportu-
nidad, además, se firmaron conve-
nios con los colegios de corredores 
inmobiliarios, las cámaras inmobi-
liarias y con las universidades con 
sede en la provincia como UNL, 
UTN, UCSF, UCEL y UAI; para la 
implementación del programa. Es-
tuvieron presentes en la presenta-
ción el secretario de Obras Públicas, 
Marcelo Pascualón; el intendente de 
Santa Fe, Juan Pablo Poletti; el rector 
de la UNL, Enrique Mammarella; el 
decano de UTN-Santa Fe, Eduardo 
Donnet; autoridades universitarias; 
funcionarios provinciales; legisla-
dores; y concejales; el presidente del 
Colegio de Corredores Inmobilia-
rios de Santa Fe, Walter Ramírez; y 
el vicepresidente de corredores de 
Rosario, Patricio Arpini.
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El elenco de Arroyo Seco se consagró nuevamente campeón y sumó su 
cuarto título consecutivo en la categoría. Atlético Unión derrotó a Riberas 
del Paraná 3 a 0 como visitante, cerró el global 5 a 0 a su favor y dio la 
vuelta en las dos avenidas.

El Panza sigue reinando
Sub – 20.

El torneo Clausura de la divisional 
Sub 20 llegó a su fin y la foto del 
campeón se repitió, al igual que en 
los últimos cuatro campeonatos. 

Como ya es una costumbre, At-
lético Unión de Arroyo Seco fue 
protagonista hasta el final y estiró 
su reinado en la categoría Sub – 20. 

En esta oportunidad, el rival de 
turno fue Riberas del Paraná. 

En la primera final, el “Panza” se 
presentó en su casa y logró quedar-
se con el triunfo por 2 a 0. 

La revancha, que tuvo lugar en 
las dos avenidas en la noche del 
sábado, tuvo un desarrollo adverso 

para el anfitrión.
Más allá de sus intenciones de 

revertir el resultado adverso, Ri-
beras del Paraná no pudo ante la 
supremacía de Unión y todo fue 
cuesta arriba.

Apenas comenzó el partido, a los 
3 minutos, el elenco dirigido por 
Nicolás Castricini volvió a golpear 
y estiró la ventaja. 

Alejandro Tabares marcó para la 
visita, puso el 1 a 0 y extendió la di-
ferencia en el global a 3 a 0. 

Sin tiempo para que Riberas 
reaccione, a los 10, Federico Cha-
pertegui marcó el 2 a 0 y comenzó 

FÚTBOL REGIONAL

El “Panza” se consagró campeón tras imponerse en la revancha por 3 a 2. 
Con el global igualado 5 a 5, el elenco de Arroyo Seco ganó en la tanda de 
penales y dio la vuelta olímpica. El “Panza” ganó cuatro campeonatos en 
los últimos cuatro años. 

Unión es el nuevo campeón del Clausura
Primera División. 

Síntesis de los partidos      Final – Revancha

      Riberas del Paraná      0  Atlético Unión    3

Goles: A. Tabares 2 y F. Chapertegui (AU) | Estadio: Riberas del Paraná
Global: Riberas 0 – A. Unión 5

Síntesis de los partidos      Final – Revancha

         Atlético Unión     3          Porvenir Talleres     2

Goles: Marcelo Landriel, Román De Souza y Enzo Herrera (AU); Gusta-
vo Figueroa y Nicolás Velázquez (PT)

Estadio: Atlético Unión AS | Global: A. Unión 5 (6) – P. Talleres 5 (5)

Formaciones

Atlético Unión 

1 Guido Sodini 

3 Ulises Luna
2 Santiago Fiore
6 Alan Franco
4 Tomás Castricini

11 Ulises Lacolia
5 Marcelo Landriel
7 Franco Lastorta
8 Matías Deleu

10 Mateo Alarcón
9 Enzo Herrera

DT: Facundo Parrino

Suplentes: 12 – Alexis Florentín, 13 
– Martín De Souza, 14 – Lisandro Pa-
tiño, 15 – Juan Cinali, 16 – Matías Vela, 
17 – Gabriel Díaz, 18 – Ignacio Poncini. 

1 Diosnel Yglesias

15 Gustavo Figueroa
14 Facundo Gori
2 Alejandro Figueroa
6 Nahuel Herrera

17 Thiago Maggioni
16 Lautaro Gómez
13 Miguel Gutiérrez
7 Nicolás Acosta

10 Nicolás Velázquez
9 Carlos Landriel

DT: Maximiliano Sívori
Suplentes: 112 – Augusto Casas; 3 – 
Álvaro Pelanda, 4 – Valentín Parodi, 
5 – Joaquín Santiamaría, 8 – Elías 
Acosta 11 – Federico Ortiz, 18 – Ben-
jamín Carbonelli. 

Porvenir Talleres 

El fútbol grande de la Liga Regional 
del Sud llegó a su fin en este 2024. Tras 
una larga temporada de competencias, 
la redonda giró por última vez y Atlé-
tico Unión se consagró como flamante 
campeón del torneo Clausura 2024. 

Luego del triunfo de Porvenir Ta-
lleres en el partido de ida por 3 a 2, en 
la noche del viernes se volvieron a ver 
las caras para disputar el encuentro de-
finitorio. 

El estadio Antonio Di Giacomo fue 
el gran escenario y una verdadera mul-
titud dijo presente para alentar al club 
de sus amores.

Tanto la tribuna local, como la visi-
tante, se colmaron y se vivió una ver-
dadera fiesta, envuelta entre papelitos, 
globos, bengalas de humo y fuegos de 
artificio. 

Con el claro objetivo de sostener la 
diferencia obtenida, el elenco dirigido 
por Maximiliano Sivori propuso cui-
dar los espacios y así reducir las posi-
bilidades del local. 

El “Panza”, urgido por la necesidad 
de lograr mínimamente la igualdad, 
asumió el compromiso y no tardó en 
posicionarse como el principal prota-
gonista.

Así, con estas estrategias, los minu-
tos fueron pasando y el primer tiempo 
se consumó sin alteraciones en el mar-
cador. 

Tras el descanso, el segundo tiempo 
fue totalmente diferente a la primera 
mitad.

El elenco de Facundo Parrino, 
consciente de que el cronómetro se-
guía su curso, se volcó aún más en 

busca del empate y la visita dio el pri-
mer golpe. 

Gustavo Figueroa rompió la pari-
dad y, a los 7 minutos, estiró la diferen-
cia. Porvenir Talleres pasaba al frente, 
se ponía 1 a 0 y se desataba la fiesta en 
la tribuna de “La Monstruosa”.

Sin embargo, el “Panza” rápida-
mente acusó recibo y apenas 3 minu-
tos después alcanzó la igualdad. 

Marcelo Landriel, a los 10, puso el 
1 a 1 y fue un envión para los locales.

Tal es así que, a los 26, Román de 
Souza marcó el 2 a 1 y Atlético Unión 
lograba el objetivo de igualar la serie 
global.

Sin tiempo para que reaccione la 
visita, el goleador Enzo Herrera estam-
pó el 3 a 1. El conjunto de Arroyo Seco 
revertía el global y pasaba al frente por 

a sentenciar la suerte de la “Acade-
mia”. 

Más allá de la abultada diferen-
cia en global, Riberas no resignó 
su orgullo e intentó lograr el des-
cuento. 

Sin embargo, a poco de inicia-
do el segundo tiempo, nuevamente 
Alejandro Tabares le puso cifras de-

finitivas al encuentro. 
Atlético Unión se impuso 3 a 0, 

completó un global favorable de 5 a 
0 y dio la vuelta olímpica en las dos 
avenidas.

El “Panza”, líder absoluto en la 
divisional, sumó su cuarta estrella 
de manera consecutiva y reina en 
Sub – 20. 

5 a 4. 
Cuando parecía que la fiesta se 

mudaba a la tribuna local y Unión co-
menzaba a aferrarse al triunfo, llegó un 
nuevo grito en la visita.

Tan solo 2 minutos después del gol 
local, Nicolás Velázquez marcó el tan-
to del “Monstruo”, achicó la distancia 
a un gol y decretó el empate 5 a 5 en 
el global. 

En una ráfaga electrizante de emo-
ciones, en donde los protagonistas hi-
cieron el mayor desgaste, el árbitro Ge-
rardo Sciretta decretó el final y el juego 

continuó con el tiempo suplementario. 
Allí, luego de los dos tiempos de 15 

minutos, el tanteador no sufrió nuevas 
alteraciones y el campeón debió defi-
nirse desde la tanda de penales.

En esta instancia, luego de una de-
finición pareja, Guido Sodini agigantó 
su figura, se vistió de héroe y contuvo 
el último penal para que el “Panza” se 
quede con la victoria por 6 a 5. 

Atlético Unión se consagró como 
nuevo campeón del Clausura 2024 y 
sumó su cuarta estrella en los últimos 
cuatro años de competencia. 
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María Barrera participó en la últramaratón de San 
Pedro, completó 142 kilómetros en 24 horas, se 
quedó con el primer puesto en la general de damas 
y se posicionó tercera en la general mixta. “Correr 
es vida”, le comentó a La Ciudad Deportiva.

“Cruzás la meta y llorás de emoción”
Ultramaratón 24 hs.

La maratonista villense María Bece-
rra sigue haciendo historia y acumu-
lando medallas. 

En esta oportunidad, el pasado 
sábado estuvo presente en la compe-
tencia de Ultramaratón que se desa-
rrolló en la localidad bonaerense de 
San Pedro.

Tras una extensa y ardua prepara-
ción, la deportista afrontó el mayor 
desafió y participó de la competencia 
de 142 kilómetros en 24 horas. 

Con una gran determinación ante 
tan inmenso objetivo, María comen-
zó la carrera a las 7 de la mañana y la 
finalizó el domingo a la misma hora. 

Teniendo en cuenta la magnitud 
de la exigencia, que fueron 142 kiló-
metros, Barrera fue la única mujer en 
completar el desafió y en consecuen-
cia se quedó con el primer puesto en 
la general de damas y, a su vez, se po-
sicionó en el tercer puesto en la gene-
ral mixta. 

En diálogo con La Ciudad Depor-

tiva, la villense habló de la carrera y 
expresó: “Afronté la carrera de 24 
horas y en ese tiempo completé una 
distancia de 142 kilómetros. 

Los ritmos van variando, comien-
zo con un tiempo de 4 minutos el ki-
lómetro y terminás con 9 o 10 minu-
tos el kilómetro. Son 24 horas y en ese 
tiempo tenés que ir gestionando todo 
el proceso de los entrenamientos. 

Cada 40 minutos iba parando y 
me nutría de carbohidratos y sales. 
En la madrugada, había que tratar de 
no  parar porque se enfriaba el cuer-
po. En ese tiempo abandonaron un 
montón y, en un momento, me en-
contré con que era la única mujer que 
seguía en competencia”.

Al mismo tiempo, María comentó 
que transitó una madrugada de mu-
cho frío, que se situaba al costado de 
la costanera y no debía parar más de 
15 minutos. 

“Hubo un gran calidez humana, 
no solo de la organización sino tam-

Goodgrip se mantiene puntero

Guillermo Arias es el nuevo líder

Torneo de Las Estrellas.

Ajedrez.

El tradicional torneo de Las Estrellas 
no se detiene y, días atrás, puso en 
marcha una nueva fecha. 

En el marco de la 5ª jornada, Em-
palme Central goleó a Sociedad Ita-
liana por 4 a 0. Manos Dados se im-
puso ante Los Andes 3 a 1, Goodgrip 
derrotó por la mínima diferencia a 
Matederos, mientras que Amigos de 
La Estación le ganó categóricamente 
a Palmar por 5 a 1. En tanto Porvenir 
Talleres cumplió con la fecha libre.

Deportes

Con estos resultados, Goodgrip se 
mantiene como único líder del torneo 
con 13 puntos. Porvenir Talleres es el 
único escolta con 9, mientras Manos 
Dadas completa el podio con 8. 

El cuarto puesto lo comparten 
Empalme Central y Amigos de La 
Estación, ambos con 7. Mataderos 
suma 6 unidades, Palmar tiene 4, 
Sociedad Italiana tiene 2 y Los An-
des cierra la tabla de posiciones sin 
puntos. 

De cara a lo que vendrá, al cierre 
de esta edición aguardábamos el ini-
cio de la 6ª fecha. 

En las instalaciones del Club Atlé-
tico Pavón, Empalme Central jugaba 
con Mataderos, Los Andes se medía 
con Sociedad Italiana, Porvenir Ta-
lleres se enfrentaba con Manos Da-
das y Goodgrip era rival de Palmar. 
Amigos de La Estación no tenía ac-
tividad ya que debía cumplir con la 
fecha libre. 

El campeonato Asociación 2024 
está por llegar a su fin y tendrá un 
desenlace para el recuerdo. A falta 
de una fecha, en un duelo directo, 
Guillermo Arias bajó al puntero, se 
transformó en el nuevo líder y se 
ilusiona con coronar el año.

Entrando en detalles de lo que 
aconteció en la 6ª jornada, del cer-
tamen que organiza la Asociación 
de Ajedrez Villa Constitución, Gui-
llermo Arias derrotó a Fabián Yeni. 
Daniel Astellano le ganó a Ramón 
Orpella. Juan José Signa venció a 
Agustín Mamelucco. Eduardo Ál-
varez derrotó a José Luis Gonzá-
lez. Ricardo Núñez superó a Dana 
Arias. Luciano Arias se impuso ante 
Luciano Centurión. Juan José To-

rres tropezó ante Agustino Mionis. 
Nicolás Mendoza fue más que Lucas 
Rolón. A su vez, Tomás Sahilices y 
Andrés Rothen se quedaron con la 
victoria tras las ausencias de Juan 
José Silva y Eneas León, respectiva-
mente. 

Con estos resultados, G. Arias se 
posicionó como único líder con 5 
puntos. Un escalón por debajo, por 
apenas media unidad, están F. Yeni 
y Daniel Astellano. El podio, con 4 
puntos, lo completan R. Orpella, E. 
Álvarez, L. Arias, M. Mamelucco y 
R. Núñez. 

En el cuarto lugar, con 3.5 están J. 
J. Signa y A. Mionis. J. L. González, 
D. Arias, T. Sahilices, A. Rothen tie-
nen 3 puntos. 

J. J. Torres, L. Centurión, N. 
Mendoza acumulan 2.5. J. J. Silva y 
E. León suman 2 puntos. T. Veláz-
quez tiene 1.5 y L. Rolón, J. Mori 
Moreni y A. Arias cosecharon un 
punto. B. Di Giaciniti cierra la tabla 
sin unidades.

Con estas posiciones, Guillermo 
Arias depende de si mismo para co-
ronarse como el nuevo campeón del 
torneo Asociación 2024. Sin embar-
go, Yeni y Astellano no pierden las 
esperanzas ya que están a tan solo 
medio punto de la cima. 

De cara a lo que vendrá, la 7ª y 
última ronda se llevará a cabo el sá-
bado 21 de diciembre.

Sin dudas, el duelo principal lo 
protagonizarán G. Arias y D. Aste-

llano, en lo que será un duelo direc-
to para conocer al nuevo campeón. 
Al mismo tiempo, a la espera de que 
los rivales directos protagonicen ta-
blas, F. Yeni se medirá ante L. Arias 
y necesitará ganar. 

El resto de las partidas serán: R. 

Núñez vs. R. Orpella; A. Mamelucco 
vs. E. Álvarez; J. J. Signa vs. A. Mio-
nis; J. L. González vs. A. Rothen; T. 
Sahilices vs. D. Arias; J. J. Torres vs. 
N. Mendoza; L. Centurión vs. J. J. 
Silva; B. Di Giacinti vs. E. León y J. 
Mori Moreni vs. L. Rolón. 

bién de compañeros que se hicieron 
presente de todas partes del país. 

En todo momento me alentaban 
para que no frene y me incentivaban 
para seguir. Ese fue un impulso muy 
grande”, resaltó.

Más allá del compromiso personal 
por cumplir el objetivo, María resaltó 
la labor de su asistente, quien estuvo 
a su lado atento a todas las exigencias 
de cada momento. 

“El asistente tiene que estar al tan-
to de las necesidades de cada momen-
to. Ya la ingesta de carbohidratos y de 
sales. Cuando hacía frío, ingería una 
sola capsula de sodio y me alimenta-
ba con un pedazo de pastafrola o un 

sándwich de jamón y queso, como así 
también una porción de pizza. Para 
comer estas cosas tengo que tener una 
balanza, porque la porción no puede 
superar los 40 gramos. También hay 
que ingerir mucha gaseosa o cosas 
dulces, que te levanten el azúcar”, 
agregó y destacó que su entrenador es 
Eduardo Viñas. 

Una vez finalizada la competencia, 
con la grata sensación del deber cum-
plido, María Becerra se relajó y, fue 
tanto el cansancio acumulado, que se 
durmió en la espera de la premiación. 

“En la pista somos todos iguales, 
todos pasamos por distintos estados 
de ánimo, tenemos miedo a abando-

nar, dolores musculares y articulares, 
calor o frío. 

Dando las vueltas vas hablando 
con los otros corredores y te ponés a 
conversar de tu vida personal, nos va-
mos alentando, tenemos las mismas 
vivencias y sensaciones. 

Todos queremos lograr nuestros 
desafíos y ahí te das cuenta que la 
competencia es con uno mismo. 

Mi entrenador Eduardo siempre 
recalca mi capacidad y me dice ‘María 
vos podés’”, enfatizó. 

En sintonía, María comentó que 
aprendió mucho en cada carrera, 
sabe escuchar su cuerpo y a controlar 
su mente. 

“Llegás a la meta después de 24 
horas y te ponés a llorar de tanta emo-
ción al saber que sí pudiste. Correr es 
vida”, resaltó María Barrera y cerró: 
“Me gustan los desafíos y voy a seguir 
proyectando. 

Sin mi hijo tampoco lo podría lo-
grar. Pablo es mi asistente en todas las 
carreras, el gran compañero y amigo. 
Pablo está en todo y no me deja bajar 
los brazos, no me deja caer. Él también 
estuvo 24 horas sin dormir, pasando la 
madrugada con mucho frío y contro-
lando cada 4º minutos todo. Está hasta 
en el abrazo y las lágrimas de emoción, 
es mi bendición. A él le dedico esta últi-
ma ultramaratón del año”. 
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RA EN CALLE PASTEUR 
1952 V.C. INMOBILIARIA 
DEPPEN&REPUPILLI, SAL-
TA 182 V.C. - TEL 03400-
475849/ 0341-156883331, 
DEPPENREPUPILLI@HOT-
MAIL.COM
-----------------------------------------------
DPTO MONOAMBIENTE A 
LA VENTA EDIFICIO COLÓN 
Y ACEVEDO, VISTA AL RÍO, 
25 M2. INMOBILIARIA DE-
PPEN&REPUPILLI, SALTA 
182 V.C. - TEL 03400-475849/ 
0341-156883331, DEPPENRE-
PUPILLI@HOTMAIL.COM

ALQUILER

ALQUILO DEPARTAMENTO A ES-
TRENAR, SOBRE AVENIDA SAN 
MARTÍN AL 1700, SIN GASTOS NI 
COMISIONES.  TEL.: 0336-4012118 
/ 03400-504602
-----------------------------------------------
ALQUILO MONOAMBIENTE PARA 
PERSONA SOLA.  TEL.: 03400-
539316
-----------------------------------------------
ALQUILO DEPARTAMENTO DE 
UNA HABITACIÓN, SAAVEDRA 
1943, SEGUNDO PISO.  TEL.: 
0341-6707435
-----------------------------------------------
ALQUILER DPTO EN GRAL 
LÓPEZ 921 UNA HABITACIÓN, 
PRIMER PISO.INMOBILIARIA 
DEPPEN&REPUPILLI, SALTA 
182 V.C. - TEL 03400-475849/ 
0341-156883331, DEPPENRE-
PUPILLI@HOTMAIL.COM

182 V.C. - TEL 03400-475849/ 
0341-156883331, DEPPENREPU-
PILLI@HOTMAIL.COM
-----------------------------------------------
VENTA CASA URQUIZA 
1381 V.C. INMOBILIARIA DE-
PPEN&REPUPILLI, SALTA 
182 V.C. - TEL 03400-475849/ 
0341-156883331, DEPPENRE-
PUPILLI@HOTMAIL.COM
-----------------------------------------------
VENTA CASA EN CALLE SAL-
TA 167 V.C. INMOBILIARIA 
DEPPEN&REPUPILLI, SALTA 
182 V.C. - TEL 03400-475849/ 
0341-156883331, DEPPENRE-
PUPILLI@HOTMAIL.COM

ALQUILER

ALQUILO CASA PLANTA BAJA, 2 
DORMITORIOS, LIVING COMEDOR, 
PATIO, SIN COMISIONES, EMPAL-
ME.  TEL.: 03400-441025
-----------------------------------------------
ALQUILO CASA EN PAVÓN Y OTRA 
EN EMPALME VILLA CONSTITU-
CIÓN.  TEL.: 03400-441025
-----------------------------------------------
BUSCO CASA PARA ALQUILAR, UR-
GENTE EN VILLA CONSTITUCIÓN.  
TEL.: 03400-663721

DEPARTAMENTOS

VENTA

 
VENTA DPTO DE DOS HA-
BITACIONES CON COCHE-

VENTA

VENDO HONDA FIT MODELO 2009, 
MOTOR 1.5 NAFTA, TAPIZADO DE 
CUERO, 140000 KM, IMPECABLE, 
TAPIZADO DE CUERO.  TEL.: 0336-
4038233
-----------------------------------------------
VENDO GOL GL AÑO 1992 CON 
GNC, CIERRE Y ALARMA, TITULAR 
EN BUEN ESTADO.  TEL.: 03402-
657546
-----------------------------------------------
VENDO O PERMUTO POR MENOR 
VALOR, GOLF 1.6 MODELO 2015 
CON 61000 KM.  TEL.: 0336-
4020943
-----------------------------------------------
VENDO FORD FOCUS MODE-
LO 2009 DIÉSEL.  TEL.: 0336-
4035818
-----------------------------------------------
VENDO PALIO DIÉSEL MODELO 
1997.  TEL.: 02477-624760

LANCHAS
Y VELEROS

VENTA

VENDO LANCHA OPEN 480 ASTI-
LLERO TORTOLINI, MOTOR SUZU-
KI 90 4T CON TRÁILER, LONA, 
PAPELES AL DÍA, IMPECABLE.  

TEL.: 0336-4325799

REPUESTOS 
Y ACCESORIOS

VENTA

VENDO ENGANCHES DE RENAULT 
9 Y GOL POWER, CASI NUEVOS.  
TEL.: 03402-657546
-----------------------------------------------
VENDO UNA CUBIERTA PIRE-
LLI 175/70/14.  TEL.: 03402-
500952

OTROS 
VEHÍCULOS

VENTA

VENDO BERLINGO MULTISPACE, 
NAFTA, 1.6 FULL, 88000 KM, 
MUY BUEN ESTADO.  TEL.: 03402-
657546
-----------------------------------------------
VENDO CAMIONETA CHEVROLET 
CUSTOM MODELO 89, PAPELES 
AL DÍA, MUY BUEN ESTADO.  TEL.: 
0336-4611239

REPUESTOS
Y ACCESORIOS
VENTA

VENDO 2 RUEDAS COMPLETAS 
PARA CICLOMOTOR, UNA $30000 
Y LAS DOS $55000.  TEL.: 0336-
4323359

MOTOS

VENTA

VENDO 2 RUEDAS COMPLETAS 
PARA CICLOMOTOR, $30000 UNA 
LAS DOS $55000.  TEL.: 0336-
4323359

PROPIEDADES
INMUEBLES

02

CASAS

VENTA

VENTA CASA EN EJERCITO 
DE LOS ANDES 1650 AME-
LONG, EXCELENTE ESTADO. 
INMOBILIARIA DEPPEN&RE-
PUPILLI, SALTA 182 V.C. 
- TEL 03400-475849/ 0341-
156883331, DEPPENREPUPI-
LLI@HOTMAIL.COM
-----------------------------------------------
VENTA CASA EN DORREGO 
1653 V.C, LOTE 11 POR 30 
METROS. INMOBILIARIA DE-
PPEN&REPUPILLI, SALTA 
182 V.C. - TEL 03400-475849/ 
0341-156883331, DEPPENRE-
PUPILLI@HOTMAIL.COM
-----------------------------------------------
VENTA OFICINA / CASA SAR-
MIENTO 892 V.C. INMOBILIARIA 
DEPPEN&REPUPILLI, SALTA 

LOCALES

ALQUILER

ALQUILO LOCAL COMER-
CIAL, BAÑO, PERSIANAS, 
ESQUINA CORRIENTES E 
ITALIA, EN EMPALME.  TEL.: 
03400-441025
-----------------------------------------------
ALQUILO CONSULTORIO 
CON MOBILIARIO, SALA DE 
ESPERA AMPLIA, ENTRE 
RÍOS AL 600 VILLA CONS-
TITUCIÓN.  TEL.: 03400-
444502
-----------------------------------------------
VENTA OFICINA/CASA SAR-
MIENTO 892 V.C. INMOBILIA-
RIA DEPPEN&REPUPILLI, SAL-
TA 182 V.C. - TEL 03400-475849/ 
0341-156883331, DEPPENRE-
PUPILLI@HOTMAIL.COM

LOTES

VENTAS

VENTA LOTE SOBRE CALLE 
CABILDO ABIERTO BARRIO 
PUESTA DEL SOL, TODOS 
LOS SERVICIOS, 300 M2, 
LISTO PARA ESCRITURAR. 
INMOBILIARIA DEPPEN&RE-
PUPILLI, SALTA 182 V.C. 
- TEL 03400-475849/ 0341-
156883331, DEPPENREPUPI-
LLI@HOTMAIL.COM
-----------------------------------------------
VENTA DOS LOTES POR CA-

VEHÍCULOS
RODADOS

01

CASAS VENTA DPTOS. VENTAREP. Y ACCESORIOS
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Clasificados

VENDO MÁQUINA DE COSER 
NECCHI, USADA.  TEL.: 03400-
539316
-----------------------------------------------
VENDO CORTADORA DE FIAM-
BRE, MUY BUENA.  TEL.: 03400-
662866
-----------------------------------------------
VENDO MÁQUINA DE COSER NEC-
CHI, USADA.  TEL.: 03400-539316
-----------------------------------------------
VENDO BOMBA PRESURIZADA DE 
AGUA MARCA ROWA, COMPLETA.  
TEL.: 03402-533382
-----------------------------------------------
VENDO HORMIGONERA, EXCELEN-
TE ESTADO.  TEL.: 03402-484197

ROPA

VENDO TOALLAS, SABANAS, CU-
BRE CAMAS, Y TODO LO QUE NE-
CESITES EN BLANCO PARA EM-
BELLECER TU HOGAR, TAMBIÉN 
CORTINAS, ETC PRECIOS INIGUA-
LABLES.  TEL.: 03400-534176
-----------------------------------------------
VENDO VESTIDO DE 15, IMPE-
CABLE, COLOR BLANCO.  TEL.: 
03400-580499
-----------------------------------------------
VENDO JEANS HOMBRE TALLE 42 
LEVIS, SIN USO $65000.  TEL.: 
0336-4586981

BEBÉS Y NIÑOS 

VENDO COCHECITO EN MUY BUEN 
ESTADO, BEBESIT FRUGI.  TEL.: 
0336-4604902

OFICIOS DIVERSOS

GASISTA MATRICULADO, INSTALA-
CIONES DE GAS, AGUA, CLOACAS, 
REPARACIONES DE ARTEFACTOS, 
CALEFACTORES, CALEFONES.  
TEL.: 03400-15657966 / 03400-
421579 / 0336-4540829 
-----------------------------------------------
ME OFREZCO PARA TRABAJOS DE 
ALBAÑILERÍA, ALBAÑIL MÚLTIPLE, 
TRABAJOS DE PINTURA Y ARRE-
GLOS DE TECHOS.  TEL.: 0336-
4382844
-----------------------------------------------
BUSCO INSTALADOR DE VEN-
TILADORES DE TECHO, EN TE-
CHO DE MADERA.  TEL.: 0336-
4035818
-----------------------------------------------
REPARACIÓN DE MICROONDAS Y 
TODO TIPO DE ELECTRODOMÉSTI-
COS.  TEL.: 03400-657070
-----------------------------------------------
SERVICIO DE ELECTRICIDAD, ALBA-

03400-539316
-----------------------------------------------
VENDO MOTO E5 PLUS LIBRE, IM-
PECABLE, DORADO, CON TODOS 
LOS ACCESORIOS $130000.  TEL.: 
03400-444406

SERV. INFORMÁTICOS

SERVICIO TÉCNICO DE PC, NOTE-
BOOKS, NETBOOK A DOMICILIO, 
REPARACIÓN E INSTALACIÓN DE 
SISTEMAS OPERATIVOS, LIMPIEZA 
DE VIRUS, BACKUP DE DISCOS RI-
GIDOS, ETC.  TEL.: 03400 - 514455 

NEGOCIOS

09

VENDO FONDO DE COMERCIO, 
ACCESORIOS PARA DAMA, MA-
RROQUINERÍA, INDUMENTARIA, 
JUGUETERÍA, ZONA CÉNTRICA, 
RIVADAVIA 950, VILLA CONSTITU-
CIÓN.  Tel.: 0336-4366333 / 0336-
4549687 

VARIOS

10

DEPORTES

VENDO ESCALADOR USADO PARA 
HACER GIMNASIA.  TEL.: 03402-
658876

INSTRUMENTOS MUSICALES

VENDO PIANO MICRO BREYER, 
MUY BUEN ESTADO.  TEL.: 03400-
443282

BICICLETAS

VENDO BICICLETA CON CAMBIOS, 
POCO USO, $2400.  TEL.: 0336-
4390759

MÁQ. Y HERRAMIENTAS

VENDO MÁQUINA RECTA INDUS-
TRIAL MARCA YAMATA, EN USO.  
TEL.: 0336-4360688
-----------------------------------------------
VENDO SOLDADORA GAMMA DE 
150 AMP.  TEL.: 0336-4583873

ÑILERÍA.  TEL.: 03402-506788
-----------------------------------------------
REALIZO TRABAJOS DE CORTE 
DE PASTO, PINTURA Y ALBAÑILE-
RÍA EN GENERAL.  TEL.: 03400-
661439
-----------------------------------------------
INSTALADOR MATRICULADO DE 
EQUIPOS DE AIRE ACONDICIONA-
DO.  TEL.: 03400-539316
-----------------------------------------------
ALBAÑILERÍA EN GENERAL, ES-
TRUCTURAS DE HORMIGÓN, TRA-
BAJOS GARANTIZADOS.  TEL.: 
0336-4365791
-----------------------------------------------
REPARACIÓN Y PINTADO DE PILE-
TAS DE NATACIÓN.  TEL.: 03400-
539316
-----------------------------------------------
SE CAMBIAN MÓDULOS DE 
CELULARES.  TEL.: 03400-
539316
-----------------------------------------------
REALIZO TRABAJOS DE ALBAÑILE-
RÍA, JARDINERÍA, PINTOR, MANTE-
NIMIENTO EN GENERAL, EMPAL-
ME.  TEL.: 03400-661439

OTROS   

VENDO BAÚL DE MADERA RE-
FORZADO CON CIERRE, MEDI-
DAS 80 X 40 X 45 CM.  TEL.: 
0336-4359032
-----------------------------------------------
VENDO COLECCIÓN SALVAT PARA 
ARMAR EL FORD FALCÓN, 100 TO-
MOS.  TEL.: 0336-4583873
-----------------------------------------------
VENDO LINTERNAS MINERAS PARA 
CABEZA.  TEL.: 03400-539316
-----------------------------------------------
VENDO VALIJA TIPO CARRITO NUE-
VA, CANDADO Y MANIJA.  TEL.: 
0336-4583873
-----------------------------------------------
VENDO CONSERVADORA EN MUY 
BUEN ESTADO.  TEL.: 03400-
662866
-----------------------------------------------
VENDO 3 CUERPOS DE GÓNDO-
LAS, MUY BUENAS.  TEL.: 03400-
662866
-----------------------------------------------
VENDO PILETA DE LONA USADA, 
IMPECABLE, MARCA PELOPINCHO 
$20000, 4,45 X 2,25 X0,80.  TEL.: 
0336-4585460

PROFESIONALES

PSICOPEDAGOGA MATRICULA Nº 
633, SALTA 716, VILLA CONSTITU-
CIÓN.  TEL.: 03400-15444543 YA-
NINASTAGNARI@LIVE.COM.AR 

HOGAR

  05
 ELECTRODOMÉSTICO 

VENDO CAFETERA EXPRESS SAE-
CO POEMIA, MÁS MOLINILLO DE 
CAFE, EXCELENTE ESTADO $4000.  
TEL.: 03402-529548
-----------------------------------------------
VENDO ANAFE USADO A GAS CON 
2 HORNALLAS $2500.  TEL.: 0336-
4646145
-----------------------------------------------
VENDO COCINA FLORENCIA, 4 
HORNALLAS, FUNCIONA BIEN, 
$150000 FLETE INCLUIDO.  TEL.: 
03400-531236
-----------------------------------------------
VENDO VENTILADOR $8000.  TEL.: 
03400-581251

MUEBLES 

COMPRO MODULAR EN BUENAS 
CONDICIONES.  TEL.: 03400-
533833
-----------------------------------------------
VENDO JUEGO DE DORMITORIO 
ANTIGUO, ROPERO, CÓMODA Y 
DOS MESAS DE LUZ.  TEL.: 03400-
657508
-----------------------------------------------
VENDO 2 SOMMIER DE UNA PLA-
ZA, EXCELENTE ESTADO.  TEL.: 
03400-657508
-----------------------------------------------
VENDO CAMA DE UNA PLAZA Y ME-
DIA, BUEN ESTADO $60000.  TEL.: 
0336-4323359
-----------------------------------------------
VENDO JUEGO DE COMEDOR ES-
TILO FRANCÉS LUIS XV CON 6 SI-
LLAS.  TEL.: 03400-443282
-----------------------------------------------
VENDO COLCHÓN PRÁCTICAMEN-
TE SIN USO KING KOLL 0,90 X 
1,90.  TEL.: 03400-443282
-----------------------------------------------
VENDO PARRILLA PARA CAMA DE 
MADERA EN MUY BUEN ESTADO, 
0,90 X 1,90.  TEL.: 03400-443282

INFORMÁTICA
ELECTRÓNICA

07

TELEFONÍA

SE CAMBIAN MÓDULOS DE CELU-
LARES, TODAS LAS MARCAS.  TEL.: 

0336-4321322
-----------------------------------------------
ME OFREZCO PARA CUIDADO DE 
NIÑOS Y ADULTOS MAYORES.  
TEL.: 0341-6773366
-----------------------------------------------
ME OFREZCO PARA TAREAS DO-
MÉSTICAS POR HORA.  TEL.: 
03400-520424
-----------------------------------------------
ME OFREZCO PARA EL CUIDADO 
DE PERSONAS MAYORES, HORA-
RIO DE MAÑANA, REFERENCIAS.  
TEL.: 0336-4001265
-----------------------------------------------
ME OFREZCO COMO ACOMPA-
ÑANTE TERAPÉUTICO, ASISTENTE 
DE ESTIMULACIÓN TEMPRANA, 
CUIDADO DE ADULTOS MAYORES, 
DISPONIBILIDAD HORARIA.  TEL.: 
03400-668590
-----------------------------------------------
ME OFREZCO PARA EL CUIDADO 
DE ADULTOS MAYORES, EN CASA O 
HOSPITALES.  TEL.: 0336-4321322

CONSTRUCCIÓN

04
PRODUCTOS

VENDO 2 CHAPAS TRAPEZOIDAL 
DE 5,50 MTS DE LARGO, NUEVAS, 
Y VARIOS CLAVADORES DE MADE-
RA.  TEL.: 03400-668590
-----------------------------------------------
BUSCO COMPRAR CHAPAS.  TEL.: 
0336-4611239
-----------------------------------------------
VENDO 7 CAJAS DE CERÁMICOS 
NUEVAS, CONTIENE 9 CERÁMICOS 
POR CAJA, 45 X 45.  TEL.: 0336-
4323359

LLE 14 DE FEBRERO CASI 
ESQ. PBRO D. SEGUNDO, 
700 M2. INMOBILIARIA DE-
PPEN&REPUPILLI, SALTA 
182 V.C. - TEL 03400-475849/ 
0341-156883331, DEPPEN-
REPUPILLI@HOTMAIL.COM
-----------------------------------------------
LOTES VENTA EN LOMAS 
DEL PARANÁ, AMPLIA FI-
NANCIACIÓN, IDEAL IN-
VERSIÓN! INMOBILIARIA 
DEPPEN&REPUPILLI, SALTA 
182 V.C. - TEL 03400-475849/ 
0341-156883331, DEPPEN-
REPUPILLI@HOTMAIL.COM

EMPLEOS

03
OFRECIDOS

BUSCO OFICIALES ESPECIALIZA-
DOS, OFICIALES, MEDIO OFICIALES 
Y AYUDANTES CON EXPERIENCIA 
COMPROBABLE PARA EMPRESA 
CONSTRUCTORA.  TEL.: 03400-
446534

PEDIDOS

ME OFREZCO PARA TRABAJOS DE 
ALBAÑILERÍA, ALBAÑIL MÚLTIPLE, 
TRABAJOS DE PINTURA Y ARRE-
GLOS DE TECHOS.  TEL.: 0336-
4382844
-----------------------------------------------
REALIZO TODO TIPO DE TRABAJOS 
DE CARPINTERÍA.  TEL.: 03400-
661155 / 03400-472958
-----------------------------------------------
ME OFREZCO PARA EL CUIDADO 
DE ADULTOS MAYORES.  TEL.: 

OFICIOS DIVERSOSMÁQ. Y HERRAMIENTASTELEFONÍALOTES VENTA PEDIDOS
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TELÉFONOS ÚTILES
Hospital  107 - 474057
Bomberos  100 - 471076
Policía   911 - 474515
Prefectura  106 - 474407
Epe   474206 - 0800 777 4444
Anses   130
Cerrajería Urgencia 03400 - 15444088
Municipalidad  435500
· Reclamos  435555
· Deportes  477999
· Obrador Municipal 472686
· Anexo ex Hospital 477857 - 473346
Radio Litoral  477249
Radio Show  15514957
Cablevisión   0810-122-2225

04/12  Díaz, Elsa Dominga 70 

04/12  Ponce, Jorge Raúl  70 

04/12  Arriola, Marta isabel  63  

07/12  Mionis, Roberto Cristian  52  

08/12  Correa, Hugo Osvaldo  53 

08/12  Freytes, Ana María  82 

08/12  Cornejo, Stella Maris  62  

08/12  Teiserskis, Eduardo Raúl  77 

08/12  Taborda, Miguel Ángel  86 

08/12  Bordoni, Juan Carlos  88 

09/12  Duarte, Liliana Mónica  59

NECROLÓGICAS
DÍA NOMBRE EDAD

DÍA FARMACIA

El Cóndor San Martín 199 493446

Yacomozzi Saavedra 370 493741

DIRECCIÓN TELÉFONO

FARMACIAS DE TURNO I Empalme Villa Constitución

07/12 al 14/12

14/12 al 21/12

HORÓSCOPOS

Leo (24/07 - 23/08)

Virgo (24/08 - 23/09)

Cáncer (22/06 - 23/07)

Sagitario (23/11 - 21/12)

Escorpio (23/10 - 22/11)

Libra (24/09 - 22/10)

Piscis (20/02 - 20/03)

Capricornio (22/12 - 20/01)

Acuario (21/01 - 19/02)

Aries (21/03 - 20/04)

Tauro (21/04 - 20/05)

Géminis (21/05 - 21/06)

Amor: Te sorprenderán tormentas afectivas y pa-
sionales que se disiparán con cierto grado de difi-
cultad. Toma los recaudos necesarios.

Riqueza: Óptimo resultado con el mínimo esfuer-
zo. Tal vez tengas que enfrentarte con un socio o 
un colaborador indolente.

Bienestar: Que el signo pesos no gobierne tu vida. 
Hay cosas que el dinero no puede comprar, como el 
amor o la salud. Tu temperamento de fuego arde a la 
menor provocación. Si ves amenazados tus intereses, 
es correcta esta actitud para enfrentarlos.

Clave de la semana: Trabaja para vivir, no al revés. 

Amor: En el sexo, adoras hacerlo de forma total-
mente original y apasionada. Es muy importante 
para ti sentirte libre e independiente.

Riqueza: Tienes suerte en un sorteo o rifa. La bue-
na estrella te sigue, así que es buen momento para 
encarar los proyectos que tienes.

Bienestar: No te dejes vencer por la timidez, explica 
tranquilamente tus sentimientos, verás que serás co-
rrespondido por una persona muy interesada en ti. Ten-
drás que decidir quiénes te acompañarán en el camino 
de tu crecimiento económico.

Clave de la semana: Futuro sin mayores inconvenientes.

Amor: Te sentirás con muchas ganas de mostrar tus 
afectos de manera directa y sin rodeos. Vivirás con 
mayor intensidad tus relaciones.

Riqueza: Conéctate con personas influyentes, ten-
drás acceso a fama y dinero, busca estímulos internos 
te sentirás seguro de ti mismo.

Bienestar: Sacarás provecho de tu seguridad y enfren-
tarás nuevas propuestas de crecimiento personal. Acude 
a otras personas cuyas habilidades se complementan con 
los tuyos, unir fuerzas e ideas resultará muy beneficioso.

Clave de la semana: Te verás reconocido por de extraños. 

Amor: Es tiempo de asumir que estarás mejor solo 
que mal acompañado. No le tengas miedo ni pavor 
a estar sin pareja.

Riqueza: Deberás ser más moderado con tus gastos 
porque puede que necesites dinero para una urgencia, 
algo imprevisto.

Bienestar: Tienes que salir a practicar algún deporte 
o al menos a correr porque tu cuerpo lo está nece-
sitando. No te esfuerces demasiado porque puedes 
terminar padeciendo desgarros o esguinces. 

Clave de la semana:  Cuida más tu espalda.

Amor: Deberás dejar de lado el orgullo que te ca-
racteriza para darle lugar a la comunicación y el 
amor si pretendes formar una pareja.

Riqueza: Que tu confianza no nuble tu juicio a la 
hora de tomar decisiones laborales. No puedes estar 
en todos lados al mismo tiempo.

Bienestar: La fuerza física tiene que ser tu últi-
mo recurso ante una situación insalvable. Siempre 
procura resolver tus pleitos de manera civilizada. 
Los problemas se abrirán paso a través de tu jor-
nada de hoy. 

Clave de la semana: Mantente centrado.

Amor: Te sentirás solo en este momento de tu vida, 
pero aparecerá una persona que cambiará tu desti-
no para siempre.

Riqueza: Tus jefes verán en ti a un posible candi-
dato para un ascenso, ya que últimamente te has 
desempeñado de manera eficaz.

Bienestar: Te darán una noticia que no te resultará muy 
agradable, pero con el correr del tiempo le verás su lado 
positivo. Tienes que pensar un poco más en ti y no vivir 
esforzándote solamente por el bienestar de los demás.

Clave de la semana:  Valórate más.

Amor: La pareja no es lugar para los juicios o casti-
gos. Haz de la aceptación y la magnanimidad están-
dares de comportamiento.
   
Riqueza: La apariencia tiene mucha relación con el 
mundo de los negocios. Preocúpate por dar la im-
presión correcta.

Bienestar: Dale más lugar a tu pareja en las de-
cisiones que involucran el futuro de la pareja. Las 
determinaciones deben ser tomadas de a dos. Te 
tocarán determinaciones muy difíciles a tomar en 
la jornada de hoy. 

Clave de la semana: Piensa correcto a la hora de decidir.

Amor: No te dejes llevar por impulsos que solo te ha-
rán pasar un mal rato. Olvídate de reclamos, celos y 
acusaciones sin fundamento.

Riqueza: Todo a favor si atiendes los detalles, pero 
debes tener cuidado en tus transacciones porque co-
rres riesgos innecesarios.

Bienestar: Pon los pies sobre la tierra. Trámite de al-
gún documento importante para un viaje que surge 
de imprevisto. En cuanto a promesas, no empeñes tu 
palabra si sabes que no podrás cumplir.

Clave de la semana: Tanto idealismo no es favorable. 

Amor: Durante el día de hoy vivirás momentos me-
morables junto a tu pareja. Procura prestar atención 
a cada detalle.

Riqueza: Nunca muestres tus flaquezas o debilida-
des en un ambiente laboral competitivo. Que el tem-
ple y la tranquilidad te representen.

Bienestar: No permitas que la vida te pase de 
largo por darle más importancia a tus miedos e in-
seguridades. Afronta tus temores y vive la vida a 
pleno. Solo porque no los desees ver, no significa 
que tus problemas han desaparecido. 

Clave de la semana:  Libérate de malos pensamientos.

Amor: Verás que estar en pareja no es la mejor op-
ción para este momento de tu vida. Asume que la 
soltería y la diversión son lo tuyo.

Riqueza: Un colega te pedirá ayuda para poder salir 
de un problema complicado. No se la niegues, piensa 
que algún día puedes estar en su lugar.

Bienestar: Necesitarás del consejo de un amigo para 
poder tomar una decisión que será muy importante 
para tu futuro. No trates de engañar a los demás con 
mentiras y excusas poco creíbles. Lo mejor es que ha-
bles de frente.

Clave de la semana: Manéjate con la verdad.

Amor: No subestimes al hecho de compartir mo-
mentos con tu pareja. Dale lugar al sentimentalismo 
en tu vida y en la de ella.

Riqueza: Sé tu mismo juez y jurado a la hora de eva-
luar tu desempeño en tu entorno laboral. No temas 
ser severo contigo mismo.

Bienestar: Que la necesidad de aparentar algo que 
no eres no te lleve a la total y completa ruina financie-
ra. Conversaciones claves se suscitarán en el día de 
hoy entre tu pareja y tú. La serenidad será fundamen-
tal para el entendimiento.

Clave de la semana: Vive dentro de tus posibilidades.

Amor: Procura compartir todos tus gustos y ten-
dencias con tu pareja. Aprende a hacerla partícipe de 
cada aspecto de tu vida.

Riqueza: No es lo más difícil alcanzar la cima, sino 
mantenerte en ella. Deberás poner todo de ti si pre-
tendes ser el mejor.

Bienestar: Nunca terminarás de conocer realmente a 
aquellas personas que te rodean. La sabiduría llegará a 
tu vida en la forma más extraña, te ayudará a superar 
ciertas inseguridades arraigadas en tu mente.

Clave de la semana: Sé cuidadoso con tus confidencias.

DÍA FARMACIA DIRECCIÓN TELÉFONO

Editor responsable: Producciones Argentinas, Diego Belloni (20-26634000-2) | Director: Elio N. Cabrera | Redacción: Av. San Martín 944, Piso 1, Galería San Martín, 
Villa Constitución, Santa Fe. | Contacto: 0336 154526744 / 03400 479889 / laciudad@fibertel.com

FARMACIAS DE TURNO I Villa Constitución I El cambio de turno se produce a las 08hs

14/12 Callegari Mendoza 930 472353
Patiño P.D. Segundo y Libertad 474756

15/12 Grosso Sarmiento 1402 474097
Sacconi Frente a las Dos Rutas 478625

12/12 Acuña P.D. Segundo 1431 478101

13/12 Martínez Acevedo 127 472937

18/12 Martínez Acevedo 127 472937

17/12 Martino Sarmiento 1093 472998

16/12 Nannini San Martín 2192 471227
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“Santa Fe es la provincia con más mutuales y cooperativas del país, un mo-
delo que genera trabajo genuino, impulsa la economía y fortalece nuestras 

comunidades. Por eso estuve en Villa Constitución, donde visité dos coope-
rativas fundamentales para nuestra provincia”.

@mirabellarob 

“El intendente me conoce y sabe que no manejo la impronta de impedir 
la gobernabilidad de nadie. De ninguna manera iré por ese camino. Eso 

no se hizo nunca ni se hará ahora. Nuestro bloque nunca tuvo ni tendrá la 
intención que Berti no lleve adelante su política de gobierno”. 

La Frase de La Ciudad

Viviana Romo Cuesta - Presidenta del Concejo. 

Roberto Mirabella, diputado nacional. 

Jugar y Pensar

Reglas del juego

Crucigrama 541 Sopa de letras 541

Solución 540

Sopa de letras

Este juego consiste en encontrar en el casillero las palabras de la 
lista, teniendo en cuenta que están permitidos todos los sentidos: 
de derecha a izquierda, de izquierda a derecha, de arriba abajo, de 
abajo arriba, o en cualquier sentido diagonal.

Crucigrama 

El objetivo del pasatiempo más famoso del mundo es rellenar la plantilla 
con las palabras que se entrecruzan en dos direcciones-horizontal, de iz-
quierda a derecha, o vertical, de arriba abajo. Las casillas negras separan 
las palabras entrecruzadas. Las filas y las columnas llevan los números 
que se corresponden con las definiciones situadas debajo de la plantilla.

TWEET DE LA SEMANA
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DOMINGOEL CLIMA HOY

Soleado

MáximaMínima

DOMINGO

30o15o

YO RECOMIENDO
Federico Larrañaga - Pte. Club Sacachispas

MáximaMínima

SÁBADO

15o 31o

UN INSTANTE EN LA CIUDAD 

MAÑANA

Máxima

29o

Mínima

17o

Organizados 
Parece que el Intendente va a terminar 
el año tal cual inició su gestión allá por 
2015... a full. Gestiones, obras, conve-
nios, posicionamiento de Villa Consti-
tución en ámbitos provinciales y nacio-
nales; etc. Aunque según “radio pasillo” 
su mesa política no descansa y según 
trascendidos de muy buena fuente ya 
estarían casi definidos las y los candida-
tos de la escudería oficial para competir 
el año próximo en las legislativas loca-
les. Dicho esto, solamente resta -según 
nos cuentan-, definir algunos acuerdos 
y a la pista.

Buenísima
La idea, la iniciativa y el desarrollo 
de parte de los ediles locales, recono-
ciendo a numerosas personalidades de 
nuestra ciudad. Felicitamos al concejo 
en su conjunto por lo realizado, mos-
trando empatía y agradecimiento con 
muchos de los villenses, que desintere-
sadamente, realizan labores destacadas 
en sus diferentes ámbitos y disciplinas. 
Además, este tipo de eventos, conllevan 
emociones, nostalgias y alegrías. De-
seamos que se siga llevando adelante y 
se sumen muchos más a estos hermosos 
reconocimientos. 

Positivo
Una vez más, el senador provincial por 
el departamento Constitución, Germán 
Giacomino, analizó de esta manera su 
trabajo durante el 2024. Aseguró que 
su balance fue exitoso, destacando su 
presencia en cada hecho desarrollado 
en Villa Constitución y los pueblos de 
la región. También, fue importante su 
apoyo al gobernador en temas priorita-
rios para el crecimiento de la provincia 
y proyectos menores, pero trascen-
dentes. El legislador local ya posee un 
nombre ganado dentro de la política 
provincial y es respetado por sus pares.

Sorpresa
La que se dio en el Concejo en la elec-
ción de la nueva presidente. El voto 
cantado que llamó la atención, fue el 
de la concejal kirchnerista Alejandrina 
Borgatta, quien brindó su apoyo a quien 
se impusiera en la elección, la Dra. Vi-
viana Romo. La flamante presidente se 
mostró sorprendida (y agradecida) por 
lo sucedido, ya que la edil pertenece a 
otro partido político. La situación deja 
en evidencia la fuerte interna dentro 
del gobierno municipal y, la misma, tie-
ne que ver con las elecciones legislati-
vas del año próximo.

Dicen en la ciudad laciudad@fibertel.com.ar

EL CLIMA HOY

Soleado
Cielo mayormente despejado. Vientos del NNE de 15 a 25 km/h.

HumedadMáxima

33°
Mínima

18° 62%

Villa 

Y dentro de Villa mi club de 
barrio, el Saca. 

Un lugar 

SoleadoNublado
parcial

En busca del destino 

Todos debemos buscar 
nuestro destino o al menos 
intentarlo. 

Una película

Los Fabulosos Cadillacs 

Marcaron una época, la de mi 
juventud.

Una banda 

Pastel de carne 

Los que hace mi señora. 

Una comida 


